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№21 (130)5 Проникновенная, своя
Мнение о рекламном рынке к его 
145-летнему юбилею от известных 
людей отрасли. 

6 Концерт
Что такое хорошо и что такое 
плохо через призму детской души – 
Остап Стужев.

8 Полиглотом может 
стать каждый
В ЕРКЦ «Жуковка» состоялась лекция 
переводчика Александра Петрова. 
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ир отечественной рекламы в том 
году празднует 4 -летний юбилей. 

 преддверии праздника основатель 
и исполнительный директор 

  , 
дочь одного из создателей 
современного рекламного рынка 
в России рия аполя – 
о рекламном бизнесе, Рублёвке, 
ярких проектах, семье 
и авторитете отца.
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НА РУБЛЁВКЕ LIFE

СОБЫТИЯТРЕНДЫ В МИРЕ

Небольшое помещение раз-
мером 10 на 3 м в базилике 
Сан-Лоренцо служило убежи-
щем для великого итальян-
ского художника в 1530 году. 

о лоренции открыли для посетителей секретную 
комнату  икеланджело.

Он скрывался здесь от гнева влиятельной семьи Ме-
дичи за то, что поддержал бунт против их власти во 
Флоренции. Позже он был прощён Папой Римским 
Климентом VII и продолжил работать на Медичи.

«Секретная комната» в Сан-Лоренцо была случай-
но обнаружена в 1975 году, когда местные власти 
обследовали церковь. В комнату вёл потайной люк, 
который, в свою очередь, был спрятан под мебелью. 
Тогда же были обнаружены десятки рисунков на 
стенах, многие из которых повторяют скульптурные 

работы Микеланджело. 
По словам Паолу Д'Агостино, директора музеев Барджелло, 

художник, судя по всему, хотел составить каталог своих по-
следних работ, поскольку он не был до конца уверен, выйдет 
ли он из заточения живым. 

 В РОССИИ

в нескольких павильонах представле-
ны главные научные открытия, ин-
терактивные экспонаты и новейшие 
технологические разработки из 89 ре-
гионов нашего государства. 

Таким образом, на несколько меся-
цев, а выставка будет работать аж до 
12 апреля следующего года, террито-
рия ВДНХ превратилась в масштаб-
ную проекцию всей страны. 

В рамках этого глобального проекта 
будут проведены дни регионов, дело-

вые недели, фестивали кулинарных традиций, концерты, мас-
тер-классы, экскурсии и многое другое. Подробнее о первых 
впечатлениях от выставки читайте на страницах газеты «На 
Новой Риге life». 

 оскве открылась выставка- орум Россия , 
посвя енная главным достижениям нашей страны.

Экспозиция открылась в 
День народного единства в 
крупнейшем выставочном 
комплексе – ВДНХ, где сразу 

 ЦИФРА ОКОЛО  ТЫСЯЧ ЧЕЛОВЕК 
ПРИНЯЛИ УЧАСТИЕ ВО ВСЕРОССИЙСКОЙ 
АКЦИИ НОЧЬ ИСКУССТВ  
В МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ.

В ЭТОМ ГОДУ МЕРОПРИЯТИЕ ПРОШЛО ПОД ДЕВИЗОМ 
«РОССИЯ ОБЪЕДИНЯЕТ».

 ПО СОСЕДСКИ ительница Одинцова приняла участие в путе-
шествии по рктике на 4 -летнем осквиче . 

Наталья Шиповская в со-
ставе команды из четырёх че-
ловек отправилась в большую 
полярную поездку ещё в нача-
ле года. 

В столичном ГУМе проходит вы-
ставка «145 лет рекламе. Культур-
ное наследие». Основной посыл 
проекта таков: реклама – это часть 
нашей культуры, и нам есть чем 
гордиться. Коллекция собрала 
более 250 работ: плакатов, виде-
ороликов и т. д., относящихся к 
истории рекламного творчества.

 г. Москва, 11–22 ноября, 
Демонстрационный зал ГУМа

Военно-мемориальная акция 
«Рассвет Победы», посвящëнная 
82-й годовщине начала контр-
наступления советских войск 
в битве за Москву. Участники 
смогут посмотреть историческую 
постановку боевого эпизода 1941 
года, выставку военной техники, а 
также пообщаться с ветеранами.

 с. Иславское, 3 декабря, 
Мемориал ВОВ

В России покажут первый гастро-
номический мюзикл «Москва 
слезам не верит» – симбиоз 
драматургии, живой музыки, 
хореографии и авторской кухни. 
В центре постановки молодая 
пара, которая приезжает в Москву 
в поисках счастья и успеха.

 Москва, 8 декабря, театраль-
ное пространство «Одеон»

В любой непонятной си-
туации надевайте худи. Это 
тепло, удобно и очень модно. 
Объёмная толстовка с капю-
шоном уже превратилась в 
классику. 

Длинные – так называ-
емые оперные – перчатки 
окончательно потеряли ста-
тус исключительно вечерне-
го аксессуара, став предме-
том модных экспериментов. 

Броши и значки становят-
ся всё популярнее. В этом 
сезоне модные бренды пред-
лагают носить их даже на 
верхней одежде – пальто, 
куртках или шарфах. 

«Путешествие – это всегда эмоция, а они дают 
нам заряд на определённый момент жизни, – 
сказала Наталья журналистам. – И чем ярче 
эмоции, тем интересней нам дальше жить. 
Поэтому в путешествие мы выбрали машину 
"Москвич", чтобы она дала нам заряд на годы 
вперёд».

По дороге 42-летний автомобиль часто ломал-
ся, но это ничуть не смущало путешественников 
и они настойчиво продолжали свой путь. Следуя 
по арктическому маршруту, они увидели Ямаль-
скую сверхглубокую скважину, безлюдную лесо-

тундру и даже пересекли полярный круг. 
Путешественники останавливались в придорожных отелях, 

ночевали в палатках и в чуме на Ямале. Финал поездки состо-
ялся на Красной площади в Москве. За время пути команда 
преодолела на машине около 10 тысяч километров. 
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О чём расскажет 
АВАТАРКА?

О правилах выбора фото для размещения в аккаунте 
мессенджеров рассказывает эксперт по протоколу 
и межкультурным коммуникациям, основатель «Этикет 
Академии» и наш колумнист ветлана рохотова.

Ежедневно мы получа-
ем десятки сообщений в 
мессенджеры и по элек-
тронной почте. Вспом-
ните, на что переходит 
наш пытливый взгляд в 
первую очередь. Не на 
текст и не на имя отпра-
вителя. Фото привлекает 
наше внимание в первую 
очередь. Именно на изо-
бражение мы обращаем 
наш взор. Зачастую мы 
там видим котиков, соба-
чек, цветочки. И это ещё 
нейтральные и не самые 
плохие варианты. Гораздо 

хуже лицезреть финансового аналитика или адвоката в ку-
пальнике. Также забавно получить сообщение от директора 
крупного банковского отделения, где на фото он с сигарой и 
бокалом виски или в костюме Шрека.

Безусловно, у всех есть право проявлять свою индивидуаль-
ность.

Однако если вы используете свой телефон или электронную 
почту для рабочих целей, то аватарка – это почти как фото на 
служебное удостоверение. Ваше позиционирование себя сре-
ди новых знакомых и коллег. Понятно, каким будет первое 
впечатление от полученного от вас сообщения. Это фото на 
заставке расскажет лишь о том, что вы любитель пива или 
у вас отменная растяжка либо красивые губы. Правило про-
стое: фото на аватарке должно соответствовать профессио-
нальному имиджу. То, что можно фитнес-тренеру, стилисту, 
косметологу и импортёру сигар, совсем нежелательно для 
врача, преподавателя, банковского работника или юриста.

Если мы общаемся с друзьями и близкими знакомыми, то 
им может быть приятно видеть деток, котиков, наших вторых 
половинок, любоваться морским пейзажем и загорелым те-

лом в бикини. Но когда речь 
о восприятии вас малознако-
мыми и незнакомыми людь-
ми – ситуация меняется. Ни-
чего дурного в демонстрации 
любви или семьи нет, это 
лишь вопрос вашего текуще-
го статуса и стоящих перед 
вами задач.

Если вы мама в декрете, 
которая общается с помощью 
мессенджеров в основном с 
друзьями и близкими, – это 
одна ситуация. А если вы 
сотрудник банка, который 
может переписываться с де-
сятками клиентов в день, – 
принципиально другая.

Зачем подрядчикам, кли-
ентам, потенциальным парт-
нёрам, чиновникам видеть 
вашего ребёнка, если ваша 
работа не связана с детьми?

Какое первое впечатление 
произведёт фото в купальни-
ке, если вы не на сайте зна-
комств, а на видеоконферен-
ции с подрядчиками?

Самое простое решение – 
иметь два телефона, для лич-
ного и делового общения. А 
ещё – строго разделять лич-
ную и рабочую почту и ис-
пользовать разные аккаунты.

Но не менее сложное реше-
ние – выставлять нейтраль-
ные фото. 

Клубничная
ГРУША

Лун янь, питахайя, дра-
коний фрукт, драгонфрут… 
Всё это – вкуснейший плод 
кактуса, обладающий уни-
кальными свойствами для 
укрепления здоровья. Он 
содержит массу полезных 
микроэлементов и витами-
нов. В их числе витамины С, 
группы В, кальций, фосфор, 
магний, железо, жирные 
кислоты омега, бета-каро-
тин, ликопин. Драконий фрукт понижает уровень холесте-
рина, питает сердце мононенасыщенными жирами, благот-
ворно сказывается на работе сердечной мышцы. Помогает 
нормализовать функции ЖКТ, поддерживая микрофлору 
кишечника в оптимальном состоянии благодаря природным 
пребиотикам. 

Питахайя борется с лишними килограммами, богата клет-
чаткой, нормализует содержание сахара в крови, а также 
предотвращает избыточное производство инсулина – плод 

незаменим при диабете 
2-го типа. Благодаря со-
держанию танина помогает 
при болезнях глаз. Облада-
ет фрукт и противовоспа-
лительными свойствами, 
снимает боль при артрите. 
Кроме того, нейтрализует 
свободные радикалы, пре-
дупреждая процесс клеточ-
ного окисления, миними-
зирует риск инфекций и 
воспалительных процессов. 
Также драгонфрут считает-
ся иммунным и энергетиче-
ским стимулятором. 

Клубничная груша – отличный источник железа, которое 
хорошо усваивается благодаря содержанию витамина С. Пи-
тахайя – один из немногих фруктов, к употреблению которых 
нет противопоказаний, за исключением индивидуальной не-
переносимости. Разрезанный тропический плод хранится в 
холодильнике не более пяти дней. 
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Елена Заполь 
НАДЕЮСЬ, НАС ЖДЁТ 
ТОЛЬКО ЛУЧШЕЕ!

► Елена, какое определение вы бы дали слову «реклама»?
Если кратко, реклама – двигатель прогресса. Когда компания 

что-то производит, благодаря рекламе об этом узнают люди, по-
ставщики. С хорошей рекламой компания увеличивает свой обо-
рот, развивает производство, нанимает больший штат – двигает 
прогресс в экономике. 
► У вас есть личный пример, когда реклама раскрывала 
бизнес? 

Таких примеров масса, у меня много таких кейсов. Например, 
мы подключили рекламу на телевидении компании Leomax – 
в первый год оборот вырос на 188 %. Когда мы запустили год 
назад рекламу для бренда красок Parade, рост продаж продук-
ции составил около 40 %. Понятно, что на это повлияли и другие 
факторы. Но люди выбирают на полках то, о чём они по крайней 
мере слышали. 
► Как вам кажется, чем отличается российский реклам-
ный рынок тридцать лет назад от современного?

Во-первых, моим возрастом. (Смеëтся.) А если серьёзно, тем, 
что сменились приоритеты. Тогда у создателей рекламного рын-
ка проблема была в том, что надо было из покупателя сделать 
потребителя. Сегодня, наоборот, сложно выделить свой продукт 
среди огромной конкуренции. Уже так много всего сделанного и 
придуманного, что показать себя очень сложно.

нас есть съëмки в разных городах, где люди стоят просто как 
вкопанные перед медиафасадами и смотрят на ракеты. Обычно 
люди проходят мимо наружной рекламы, а тут народ толпами 
собирался и смотрел.
► Чего недостаёт вообще современному российскому 
бизнесу для того, чтобы развивать рекламу?

Во-первых, у многих есть мнение, что телевизор перестал рабо-
тать. Это не так. Я на примере своих клиентов не раз доказыва-
ла, как выбор правильных каналов с правильной целевой ауди-
торией может поднимать бизнес. Во-вторых, хотелось бы, чтобы 
телевизионная реклама стала доступнее для среднего бизнеса. 
В-третьих, надо помнить, что при выпуске рекламы важны все 
составляющие. Я могу сделать крутую рекламу, но клиент дол-
жен быть готов к скачку спроса и его производственные мощно-
сти должны позволять обслужить этот рост. Должна быть сов-
местная работа агентства и клиента.
► Вашего отца называют одним из основателей совре-
менного рекламного рынка в России. Что самое важное 
вы взяли от него? 

Самое важное, что я взяла от него, – это честность и понятий-
ность. Что касается преемственности, то, я думаю, это не мне 

решать. Пусть другие со 
временем скажут, сохра-
нила я её или нет, я точно 
стараюсь. 
► Авторитет отца вам 
больше мешал и помо-
гал?

Для меня это очень вы-
сокая планка, всегда было 
острое желание не опоро-
чить имя папы. Если я смо-
гу хотя бы чуть-чуть стать 

такой, как он, это будет для меня на самом деле высшей награ-
дой. Его имя мне никак не может мешать, так как он был для 
меня не только папой, но ещё и лучшим другом и человеком, чьё 
слово для меня было незыблемо. Я ему доверяла на 
все сто пятьдесят процентов и по нему очень ску-
чаю, не хватает его... Особенно сейчас: очень много 
есть что спросить. Хотелось бы во многом посовето-
ваться. 
► Есть ли у вас любимые места на Рублёво-
Успенском шоссе? 

Я очень люблю ресторан Chester Ferry, «О’шалей» 
и все рестораны Аркадия Новикова.
► А какие у вас есть истории, связанные с на-
шими краями? 

Историй у меня много, учитывая, что я живу на 
Рублёвке с четырнадцати лет, здесь мой дом. Мно-
го всего было, много друзей, я жила в нескольких 
посёлках. На моих глазах Рублёвка менялась. Ког-
да я первый раз сюда попала, в Жуковке был один 
ресторан, а вокруг – леса и поля. А сейчас отсюда 
можно не выезжать. 
► Как любите проводить время с семьёй?

У меня три любимых дочки и муж, с которым мы 
с института вместе, любимая мама, сестра и вот второй папа. И 
ещё три хулиганских собаки. Так что нам очень весело, есть чем 
заняться постоянно. Плюс у меня есть большое хобби: я рестав-

рирую японский антиквариат 
XXVII–XXVIII веков. 
► Завершая наше интер-
вью, как бы вы хотели по-
здравить коллег с юбиле-
ем, что им пожелать?

Мне бы хотелось пожелать, 
чтобы мы все продолжали 
двигаться вперёд. Не опускать 
руки, не расстраиваться, если 
что-то не получается, и просто 
делать работу над ошибками 
и продолжать дальше. Я уве-
рена, что, когда у человека 
есть желание, есть драйв и 
способность, он всего добьётся. 
Иногда бывает с трудностями, 
ошибками, но это всё поправи-
мо. Главное – просто не падать 
духом. Идти вперёд несмотря 
ни на что. Вместе мы справим-
ся. Надеюсь, нас ждёт только 
лучшее! 

Беседовал анила убский
Полную версию интервью 

читайте на сайте rr-life.ru

► Вы живёте на Рублёво-Успенском шоссе. Среди тех 
проектов, которые вы видели здесь, какая была самая ин-
тересная, на ваш взгляд, рекламная кампания?

Мне очень запомнилось то, что делали мы. Была история, 
когда с Байконура взлетала ракета. Тогда мы договорились с 
Первым каналом и забрали телесигнал с трансляции. В прямом 
эфире показывали взлёт ракеты на медиафасадах. По-моему, 
мы первые, кто такое сделал, договорившись с Роскосмосом. У 
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Приход нейросети в рекламу 
делает её совершенно новой, 
другой, ускоряет процессы. 

Когда мы сегодня говорим 
про рекламу, мы говорим 
про историю. Нейросети ре-
формируют бизнес. Сегодня 
творцы получили такие воз-
можности, такое оснащение, 
о котором нельзя было и го-
ворить раньше.

Юбилей

 Р  А АР  Я      
 Р     Р    В  И  

Мир отечественной рекламы в этом году празднует 
145-летний юбилей. Своим мнением о прошлом, 
настоящем и будущем рекламного рынка делятся одни 
из самых известных людей отрасли. 

Проникновенная, 
ЧЕСТНАЯ, СВОЯ!

Елена Решетова, вице-президент «АКАР»
«А годы летят….»! Хотелось бы пожелать коллегам быть внима-

тельными к экономике и заказчикам (рекламодателям). Сейчас 
мы переживаем взрыв эмоций и бюджетов, это не может не ра-
довать. Хотелось бы пожелать чаще и правильнее пользоваться 
маркетингом для того, чтобы грамотно развивать бизнес. Также 
сегодня есть острый спрос на юридическую грамотность в сфере 
– профессиональных юристов рынку очень не хватает.

иктория нкелес, управляющий директор Sostav.ru 
Хочется пожелать коллегам крепости духа и дальнейшего 

непрерывного развития! Ещё многое предстоит сделать, чтобы 
обрести полную независимость, но уже сейчас видно, что ин-
дустрия идёт вперёд могучим паровозом. Стоит только взгля-
нуть на цифры: мы обгоняем 2021 год, который был невероятно 
успешным для отрасли. 

На рекламном рынке всегда есть спрос на хороших маркето-
логов. Но это не просто люди с качественным образованием. Это 
профессионалы, которые прошли школу жизни и закалились в 
реальных кейсах. Они не просто готовы преодолевать препятст-
вия – они уже знают, как заранее их обойти. 

ладимир Евста ьев, 
вице-президент «АКАР», 
заведующий кафедрой рекламы 
и связей с общественностью 
факультета журналистики МГУ
 им М. И. Ломоносова

Для меня реклама – вся моя 
жизнь. Реклама меня пленила своей 
свободой, своим бесконечным много-
образием. Сейчас большая беда, что 

все пишут одинаковые брифы, не погружаясь в тему. Они все 
содраны с первого учебника Котлера. Современный бриф убил 
креатив, а креатив в рекламе – самое главное. Если вы сделали 
творческую рекламу, то она сразу требует меньше денег, её нуж-
но меньше прокатать и она больше запомнится только потому, 
что она очень яркая и творчески насыщенная. Как-то раз в Кан-
ны заехал директор Procter & Gamble – и он был в шоке от того, 
какую рекламу делают для фестивалей. Тогда он распорядился, 
чтобы маркетологи его фирмы обязательно посещали фестиваль 
и делали креатив. Сейчас всё меняется с приходом нейросетей. 

ладимир илиппов, 
президент «Российской 
Академии Рекламы»

Рекламно-коммуникацион-
ное сообщество сегодня – хо-
рошо организованная инду-
стрия, в которой созданы свои 
профессиональные стандарты 
и рейтинги, действуют между-
народные и российские эти-
ческие нормы. В индустрии 
успешно живут профессио-
нальные фестивали и кон-
курсы. Налажены отношения 
с властью и образованием. 
В целом мысли и ощущения 
говорят, что сделано много, а 
индустриальная энергетика 
позволяет уверенно говорить 
о дальнейшем развитии. Ре-
кламный рынок – живой и ди-
намичный. Несмотря на санк-
ции, рынок уверенно растёт: 
по результатам первого по-
лугодия 2023 года – на 19% к 
первому полугодию 2021 года 
и на 27 % – к 2022-му. Что не 
может не радовать.

В заключение хочу поже-
лать читателям воспринимать 
рекламу как неотъемлемую 
часть бизнеса – в его конку-
рентных отношениях – и как 
часть российской культуры. 

Беседовал анила убский
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анистка была сильно расстрое-
на сегодняшним инцидентом. 
Вечером, уже успев погулять 
с подругами и сплести очень 
красивый венок из одуванчи-
ков, она спросила у родителей: 
«Зачем некоторые коверкают 
и портят стихи и песни?»

– Портят? – переспросил её 
папа.

– Что ты имеешь в виду? – 
вмешалась в разговор мама, 
раскладывая ужин по тарел-
кам.

– Сегодня на концерте один 
мальчик начал петь совсем 
гадкие слова, когда Вадим и 
Саша исполняли вариации на 
тему русских народных песен.

– Не придавай этому боль-
шого значения. Не все могут 
ходить в музыкальную школу 
и получить правильное вос-
питание. Скорее всего, маль-
чик просто хотел пошутить, 
– стараясь выглядеть убеди-
тельно, сказал молодой ещё 
мужчина.

– А зачем тогда ему разби-
ли очки? – Лена заплакала, 
поняв, что всё происшедшее 
было возмутительно неспра-
ведливо и жестоко. 

Читальный зал

Концерт
Что такое хорошо и что такое плохо через призму нежной детской души – в художественном 
рассказе нашего соседа, писателя Остапа тужева. 

После долгой зимы, с её снегопадами и метелями, задер-
жавшейся по неизвестным причинам весной, когда начинало 
казаться, что тепла уже не будет на этой планете, последние 
майские дни принесли в город настоящую жару. Сквозь рас-
пахнутые настежь окна стандартной брежневской трёшки со 
двора доносились крики ребятни, свободной от всяких там фа-
культативов и домашних уроков. В довершение общей атмос-
феры, и без того не способствующей развитию музыкального 
таланта, прибавлялось негромкое, но вполне отчётливое зау-
нывное подвывание семилетней шотландской овчарки – кол-
ли. Кобель по имени Рэм, развалившись посередине пятнадца-
тиметровой гостиной, где и проходили музыкальные занятия, 
в полусне подёргивал задней лапой, извлекая из соприкос-
новения когтей с паркетом некие дополнительные синкопы. 
Впрочем, девочка, сидевшая за пианино, давно привыкла к та-
кому аккомпанементу. Лена готовилась к важному событию в 
жизни музыкальной школы, уроки которой посещала уже три 
года. Разученный ею этюд Дебюсси она могла сыграть с закры-
тыми глазами и, наверное, даже с любого места, но, помня, как 
нелепо выглядели ученики, сбивавшиеся во время ответствен-
ных выступлений, повторяла его снова и снова.

В конце каждого учебного года маленькие музыканты, стро-
го отобранные из самых лучших воспитанников, исполняли 
небольшие произведения на шефском концерте в детском до-
ме-интернате. Мероприятие должно было состояться через три 
дня, и у Лены не возникало никаких сомнений в плане расста-
новки приоритетов на остававшиеся до него часы.

В назначенный день и час дети и взрослые, встретившись 
во дворе музыкалки, направились пешком на автобусную 
остановку. Ехать надо было с двумя пересадками, и на дорогу 
старший из педагогов заложил 
около двух часов. Спальный рай-
он, отстроенный всего несколько 
лет назад, ещё хранил в себе на-
поминание о гигантских измене-
ниях ландшафта. На пустырях, 
разбросанных там и сям, среди 
новеньких многоквартирных до-
мов, словно миражи, появлялись 
аллеи из столетних лип и дубов, 
ведущие из ниоткуда в нику-
да. Густая трава, зеленевшая в 
местах, где уже успели убрать 
остатки бетонных плит и торчав-
шей из глины арматуры, была 

сплошь покрыта одуванчиками. Несмотря на всю серьёзность 
и сосредоточенность на предстоящем исполнении Дебюсси, ма-
ленькая пианистка твёрдо решила сразу после концерта пойти 
гулять с подружками и сплести красивый венок из этих жёл-
тых цветков.

Первым выступал дуэт на баянах. Мальчишки, её ровесни-
ки, всю дорогу сами тащили свои тяжёлые инструменты и сей-
час, достав их из футляров, наигрывали арпеджио, разогревая 
пальцы. Вся аудитория была заполнена детьми и подростками, 
которые галдели, дурачились и что-то выкрикивали. Иногда 
между ними возникали короткие стычки, но педагоги, стояв-
шие, словно надзиратели, по обе стороны от сидевших на не-
удобных стульях детдомовцев, своим вмешательством немед-
ленно их прекращали. Наконец Вениамин Александрович, 
преподаватель по классу фортепиано, взяв на себя роль конфе-
рансье, объявил первый номер. Баянисты заиграли заумные 
вариации на тему русских народных мелодий. Притихший зал 
смотрел и слушал этот поток нот, казавшийся им чистой како-
фонией, с недоверием и явным разочарованием. Действитель-
но, уловить знакомые всем 
мелодии казалось невозмож-
ным. Но это только на первый 
взгляд. Неожиданно ребёнок 
лет восьми, в огромных очках, 
стёкла которых больше были 
похожи на лупы, запел, точно 
попадая в такт:

Во саду ли в огороде
Бегала собачка,
Хвост подняла,
Навоняла,
Вот тебе задачка …
Он радостно хлопал в ладо-

ши, и с уголков его беззубого 
рта тонкой струйкой стекала 
мутноватая слюна. Ему не-
медленно начали подпевать остальные ребятишки. Два баяна 
продолжали заливаться виртуозными переливами, но текст 
частушки про пёсика особо не менялся, пока с задних рядов 
кто-то из старших не начал исполнять более интересную вер-
сию народного творчества.

Одна из училок рванулась к счастливо распевавшему оч-
карику и, схватив его за плечо, потащила на выход. Явно не 
понимая причину извергнутого на него гнева, но уже предчув-
ствуя скорую расправу, он, запинаясь, пищал что-то невнят-
ное. Когда они проходили мимо физрука, мужик в спортив-

ном костюме с обрюзгшим, вечно 
недовольным лицом влепил ему 
подзатыльник с такой силой, что 
очки улетели далеко вперёд, туда, 
где кучковались старшие подрост-
ки, немедленно сыгравшие ими в 
футбол.

Порядок удалось восстановить 
не сразу. Вениамин Александро-
вич дождался тишины, извинился 
за случившееся и объявил следу-
ющего участника. Очередь дошла 
и до Лены. Ни разу не сбившись, 
она исполнила этюд без эмоций, 
сухо и отрешённо. Маленькая пи-

Приобрести книги 
и ознакомиться с творчеством 

писателя можно по ссылке:

стужев.рф
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Новые штрафы 2 2  ГОДА

Парковка в запрещенном месте 
или на тротуаре.

Превышение скорости на 20 км/ч 
и более.

Использование мобильного 
телефона без специального 
держателя или гарнитуры во время 
вождения. 

Езда на автомобиле с 
неработающими фарами, 
поврежденными тормозами или 
другими неисправностями.

штраф 
5 000 рублей

штраф 
3 000 рублей

штраф 
2 000 рублей

штраф 
4 000 рублей

P 60 80

О том, как контролировать рабочий персонал на своём предприятии, не нарушая закона 
о персональных данных, – адвокат, основатель и партнёр группы обеда  Елена иногенова.

Наблюдение В ЗАКОНЕ

Жизнь часто требует 
от организации осо-
бых мер безопасности. 
Например, видеона-
блюдение и прослу-
шивание работников. 
С одной стороны, вла-
дельцы бизнеса защи-
щают себя, с другой 
– нужно учитывать 
права наёмных сотруд-
ников. Для того чтобы 
соблюсти закон, важно 
делать всё последова-
тельно: разработать 
специальное положе-
ние об осуществлении 
видеонаблюдения в 
помещениях, потом оз-
накомить с ним персо-

нал. Следующий шаг – уведомление сотрудников о видеона-
блюдении и прослушивании и получение их согласия на то, 
что вы будете использовать их изображение. Ну и, конечно, 
обязательным будет установление табличек, информирую-
щих о производстве наблюдения, в помещениях, где появи-
лись камеры.

При разработке положения нужно учесть несколько ключе-
вых моментов, которые потом отразить в тексте документа: 
цель прослушки и наблюдения, в каких помещениях это бу-
дет происходить, где и как долго будут храниться записи с 
камер, кто будет отвечать за съëмку и оборудование.

После того как положение будет готово, нужно уведомить 
всех сотрудников за 2 месяца (в идеале) до начала наблюде-
ния. Так рекомендует Роскомнадзор. Никаких изменений в 

ля того чтобы соблюсти закон, важно делать 
всё последовательно  разработать специальное 
положение об осуществлении видеонаблюдения 
в помещениях, потом ознакомить с ним персонал.

трудовые договоры вносить не нужно, так как этот момент ни-
как не влияет на процесс труда и не является существенным 
условием договора.

Далее нужно получить письменное согласие работника на 
обработку персональных данных. Так как в соответствии с 
пп. 1 п. 1 ст. 6, п. 4 ст. 9 и ст. 11 Закона № 152-ФЗ «О персо-
нальных данных» видеоизображение – один из видов таких 
данных. В согласии на обработку важно указать цель, какие 
данные нужно обрабатывать, срок. Если срок не указывать, 
то полученное согласие будет действовать, пока работник его 
не отзовëт или вы не прекратите обработку.

Если соблюдены все усло-
вия и в помещениях установ-
лены таблички, то действия 
работодателя суд призна-
ет законными, даже если с 
ними не согласен сотрудник, 
потому что работодатель 
имеет право и на усиление 

контроля за работой, и на 
обеспечение сохранности ма-
териальных ценностей, и на 
усиление безопасности на ра-
бочих местах.

То есть даже если человек 
не согласен с новыми мера-
ми, это не повод их не вво-
дить. А вот уволить такого 
«несогласного» нельзя. Суд 
его восстановит. 
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Полиглотом МОЖЕТ СТАТЬ КАЖДЫЙ

Счастливая СЕМЁРКА

В Жуковке прошла публичная лекция автора уникальной методики изучения иностранных 
языков и русского языка для иностранцев, известного переводчика-синхрониста митрия 

етрова.

16 ноября в турецком мясном ресторане RUMI состоялась презентация нового, 7-го выпуска 
гид-шоу ара анное радио Рублёвки с олиной ибровой . 

Лекция, организованная 
газетой «На Рублёвке – На 
Новой Риге – life» и Еврей-
ским религиозно-культурным 
центром «Жуковка», собрала в 
уютном зале ЕРКЦ взрослых и 
детей – как маститых полигло-
тов (и их было немало), так и 
тех, кто только начинает изу-
чать новые языки. 

Имея за плечами колоссаль-
ный опыт самостоятельного 
изучения более чем 30 ино-
странных языков, Дмитрий 

На вечер в RUMI – месте, где происходит слияние гастрономи-
ческих культур и турецкая, восточная, европейская кухни скла-
дываются в единый орнамент, одну строфу, – пришло более 70 
гостей. Мероприятие по праву можно назвать самым душевным 
из локальных за последний месяц на районе. В стенах рестора-
на, где чувствуешь себя 
желанным гостем – так 
же, как в кругу близких 
людей, где легко и инте-
ресно открывать для себя 
новые гастрономические 
грани, собрались друзья и 
партнёры редакции газет 
«На Рублёвке – на Новой 

Петров рассказал о приёмах, которые позволят сделать 
обучение любому языку продуктивным, а самое главное 
– лёгким и увлекательным. 

По мнению лектора, «свобода превыше правильно-
сти», поэтому в новый язык нужно погружаться не толь-
ко головой, но и сердцем. Можно всю жизнь штурмовать 
крепость из разговорников, словарей и сборников пра-
вил, но так и не научиться разговаривать и понимать 
элементарные вещи. 

«Во всех языках существует общая алгоритмиче-
ская основа – матрица, или “таблица умножения” 

языка, – пояснил Петров. – При изучении нового языка 
нужно в первую очередь освоить и довести до автоматизма 
употребление этих базовых алгоритмов. Словарный запас, 
лингвистические особенности, времена и падежи затем “под-
тянутся” в память с помо-
щью практики».      

Любой язык, по словам 
известного переводчика, – 
это экосистема, у которой 
есть свой неповторимый 
характер. Если почувство-
вать её темп, цвет, вкус и 
стиль, то любая лексика и 
правила будут под силу.

Дмитрий также поделился 
курьёзными историями о «труд-
ностях перевода», которых за его 
карьеру в качестве синхрониста 

первых лиц го-
сударства было 
немало, а участ-
ники встречи, 
задав возник-
шие у них во-
просы, предложили регулярно проводить на 
районе такие лингвистические лекции, а так-
же курсы по изучению языков, востребован-
ных на сегодняшний день. 

Риге – life». Поздравить 
нашу редакцию с выхо-
дом нового выпуска по-
любившегося соседям 
проекта пришли так-
же Дмитрий Дибров, 
атташе по культуре 
посольства Турецкой 
республики Илькер Оз-
кан и резиденты Клуба 

Полины Дибровой. 
Вкушая ароматы мясных деликатесов, готовящихся под руко-

водством   наставника знаменитого Нусрета Гекче, бренд-шефа, 
покорившего гурманов всего мира, Метина Мусула, присутст-
вующие под бурные овации посмотрели выпуск шоу, а также 
насладились вокальным талантом друга газеты «На Рублёв-

ке» – турецкого певца 
Юнуса Арыказа.

Помимо демонстра-
ции выпуска шоу, ве-
дущая шоу «Сарафан-
ное радио Рублёвки» 
Полина Диброва про-
вела увлекательную 
презентацию и позна-
комила присутствую-
щих со своим Клубом.

В завершение вечера гости 
приняли участие в розыгры-
ше подарков от верного друга 
и партнёра глянцевого изда-
ния «На Рублёвке – на Новой 
Риге – life» – косметического 
бренда ORGANIC GURU, а 
также сладких лотов рестора-
на RUMI. 
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ПЕЙТЕ ЖИДКОСТЬ
МЕЖДУ ПРИЕМАМИ ПИЩИ

ИСКЛЮЧИТЬ

Правильный питьевой режим

1

2

После еды 1 час не пить
Чай, морс, компоты, кофе, суп — это не 
вода, а еда.

Идеальное средство утоления жажды 
и насыщения организма жидкостью — 
чистая вода.

В идеале каждый час взрослому 
необходимо для восполнения 
дефицита 300—400 мл чистой воды.

Суточная потребность 
в чистой воде – 
3,5—4 литра 
для взрослого.

Температура питьевой воды 
должна составлять 20°С 
в течение дня, 40°С — за 
10 минут до еды, 60°С  —
во время еды. Воду ниже 
комнатной температуры пить 
не рекомендуется.

Газированные напитки, жидкости 
с большим содержанием сахара, 
энергетики, алкоголь, напитки со льдом.

20°С

Здоровье

ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. НЕОБХОДИМА КОНСУЛЬТАЦИЯ СПЕЦИАЛИСТА

Резиденция КРАСОТЫ
Если в голову всё чаще приходят мысли о пластической 
операции, не торопитесь: о месте, где поворачивают время 
вспять, знает настасия оболевская.

2 декабря в загородной резиденции КИЭМ в Жуковке со-
стоится ДЕНЬ КРАСОТЫ, на котором специалисты в обла-
сти антивозрастной косметологии, в числе которых ведущий 
врач-косметолог, врач-дерматовенеролог Армине Гамлетовна 
Минасян, ответят на вопросы гостей, снимут сомнения так-

же помогут вернуть молодость 
коже, а глазам – блеск.

А всё потому, что в руках про-
фессионалов из КИЭМ сосре-
доточены самые актуальные 
достижения в области инъек-
ционной и аппаратной anti-age-
косметологии. Ведь неспроста 
постоянными гостями КИЭМ 
стали такие общепризнанные 
красавицы, как Снежана Геор-
гиева, Ирина Винер и певица 
Валерия.

Взять, к примеру, Ultraformer. 
Пожалуй, это самый совершен-

ный аппарат для ультразвуко-
вого SMAS-лифтинга, восста-
новления чёткого овала лица 
и эффективной борьбы с гра-
витационным птозом. Эффект 
от которого сопоставим с хи-
рургической подтяжкой лица!

Не меньшего внимания 
заслуживает и инновацион-
ный RF-лифтинг на аппарате 
Scarlet S. Позолоченные ми-
кроиглы совместно с RF-им-
пульсом запускают выработку 
нового коллагена, эластина 
и гиалуроновой кислоты глу-
боко в тканях, что вызывает 
трëхмерное ремоделирование 
кожи. 

К слову, это лишь малая 
часть арсенала КИЭМ в Жу-
ковке, который в руках опыт-
ных специалистов отправляет 
нас в настоящее путешествие 
во времени. 

На ДНЕ КРАСОТЫ КИЭМ 
гости получат не только отве-
ты на все интересующие их 
вопросы от топовых специ-
алистов, но и приятные по-
дарки, а также пройдут экс-
пресс-процедуры и примут 
участие в розыгрыше одной 
из самых современных и же-
ланных бьюти-процедур. А 
вот какой – скоро узнаем! Армине Гамлетовна Минасян

Ф
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Справочник Знакомства

УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ!
Присылать ваши частные объявления 

в раздел «СОСЕДИ life» вы можете 
на WhatsApp: +7 (999) 903-90-03

АГЕНТСТВА 
НЕДВИЖИМОСТИ

 «Всё на Рублёвке»
Рублëво-Успенское ш., 
п. Горки-2, д. 45а 
+7 (495) 150-52-57 
lonru.ru

 «Рублевка Immobiliare»
д. Барвиха, д. 114
+7 (495) 635-37-77 
rublevka21.ru

 Point Estate 
Рублëво-Успенское ш., с. Усово, д.100е
+7 (499) 288-86-67 
pointestate.ru

 FOX property
Рублëво-Успенское шоссе, 
д. Жуковка, д. 44а
+7 (495) 790–48–88 
foxproperty.ru

 «TWEED-недвижимость»
Ильинское шоссе, с. Ильинское, 
ул. Ленина, 30, стр. 1
+7 (495) 125-00-85 
tweed.ru

 ENSO
Ильинское шоссе, 4-й км, стр. 9, 
территория «Музея техники Вадима 
Задорожного»
+7 (495) 241-18-24 
enso.ru

 «Риэлтор на Риге»
Истринский р-н, с. Писково,
КП Парк Авеню, 121, оф. 18
+7 (964) 554-44-55 
narige.tb.ru

 Ищу тренера, чтобы заниматься 
в удобном для меня клубе – 
«Крокус Фитнес Мякинино». 
Цель – раскачаться!
+7 (926) 530-57-58

 Прекрасная во всех отношениях 
девушка 40- с 2 детьми 
познакомится для дружеской 
переписки с интересным, умным 
мужчиной. А если у такового 
будет возможность и время для 
путешествия, с удовольствием 
проведу экскурсию по чудесному 
городу Калининграду, в котором 
живу. О себе: несмотря на то что 
блондинка – умна, умна и ещё раз 
умна, а ещё вполне симпатична. 
Если ты смелый, ловкий, умелый – 
жду!
+7 (911) 470-77-16

 Отдаём в 
добрые руки 
шиншилл (в дар). 
На выбор: мама, 
папа и множество 
шиншиллят.  
Неприхотливы 
в быту, чертовски 
милы и 

очаровательны. Также в наличии 
трёхэтажный стеклянный дом 
– его продадим по договорной 
цене. Расставаться с ними тяжело, 
но жизненные обстоятельства 
непреодолимы, а ещё они очень 
быстро плодятся…
Шиншиллы ждут ваших звонков 
по телефону редакции 
+7 (999) 903-90-03

Милый котёнок-
подросток Марго
все ещё ищет себе 
новый дом!!  
Ей отлично 
подойдёт интерьер 
в бежево-серых, 
малахитовых 
тонах загородного 
особняка Барвихи 

или Николиной Горы. 
О Марго: умна, ласкова, воспитанна, 
молода, активна, здорова 
и стерилизована. Имеет изюминку 
– раскосый космический взгляд. 
Очень ждёт новую семью 
с подходящей жилплощадью.  
WhatsApp +7 (903) 532-70-84

 Красивая, умная и очень 
разборчивая жительница Новой Риги 
неожиданно в расцвете лет всерьез 
решила переключить внимание 
с бизнеса на потерянную по пути 
личную жизнь.
Все в/п в прошлом, детские травмы 
почти  пролечены (чуть-чуть оставлю, 
чтобы совсем скучно не было), 
спорт на регулярной основе, всё 
перечисленное ожидается и от Вас.
Кандидаты без фото и 2-НДФЛ 
не рассматриваются. Конкурс 
объявляю открытым. Пусть победит 
сильнейший.

olga_antik

 Ищу нового мужа, 
строго порядочного, умного и 
с чувством юмора. Семья большая – 
без юмора никуда. 
+7 (995) 900-67-00

 Немного с опытом, ещё живой 
надеждой на спокойное и 
интересное будущее, в пикантно-
азартном возрасте (+-48), высокая, 
равнодушная к спорту и песням у 
костра, иногда яркая (как звезда 
пленительного счастья), размер 
ноги 42, шаг широкий, голос звонкий, 
буду не против знакомства с умным, 
добрым, отважным мужчиной до 60 
лет для крепкой дружбы.
+7 (916) 213-61-39

 Молодой парень – начала 
пенсионного возраста – ищет 
спутницу для прекрасных дней и 
вечеров на природе и в городе. 
Любительницам неактивного 
образа жизни или тем, кто не умеет 
рыбу ловить руками, просьба не 
беспокоить.
+7 (915) 250-90-31
Алексей Вадимович

 Познакомлюсь с соседом для 
общения. Мне 42 года, размер 
одежды 42–44, поклонница ЗОЖ, 
стройная, эффектная, уютная, 
очень позитивная, творческая, 
эмоциональная. Вдохновляю.
+7 (925) 500-55-55

 Сообщество «Подруги Новой Риги» 
приглашает в свои ряды 
новых участниц.

Если ты живёшь 
на Рублёвке 
или Новой 
Риге и тебе не 
хватает женского 
общества, хочешь 
завести новых 
интересных 

подруг, любишь душевное 
общение, вечеринки, занимаешься 
саморазвитием, приветствуешь ЗОЖ, 
стремишься к знаниям или хочешь 
поделиться опытом с другими – 
ждём тебя в нашем дружном и 
интересном сообществе подруг!

Kseniya_Stone
+7 (925) 881-11-19

«Славянский Двор»
Рублëво-Успенское ш., д. Барвиха, 26

+7 (495) 925-33-77 
slrealty.ru

Villagio-home
г. Москва, Олимпийский проспект, 7

+ 7 (495) 212-22-11 
villagio-home.ru

 Сертифицированный 
психосоматолог. Помогаю 
найти причину заболевания/
состояния на первой встрече.
+7 (926) 149-80-30
Одна консультация 
заменяет месяцы 
классической Терапии.

 АГЕНТСТВО «ПЧЕЛА»
Более 15 лет для вас. 
Домработницы, няни, семейные 
пары, сиделки, повара, 
водители. 
+7 (495) 741-58-28 
+7 (495) 995-83-88 
м. Кунцевская 
www.bee-agency.ru

Фортепиано. Вокал
+7 (926) 224-12-64

Испанский язык 
с носителем для избранных. 
+7 (916) 015-41-41 Саймон

Личный бизнес-консультант                       
Помогаю разобраться в 
запутанных ситуациях. Даю 
уверенность, поддержку и рост 
прибыли.
+7 (930) 963-91-83

ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕЧИ И 
СЛУХА ИМ. ХЕЛЕН КЕЛЛЕР
Занятия с логопедом, 
нейропсихологом, психологом.
Жуковка, д. 123Б
+7 (985) 928-95-94
логопед-центр.рф

 Продаётся квартира                                  
Горки-2, д. 6. 4-комн. кв., 113 м, 
3/10.
+7 (985) 575-00-86

 БРИТАНСКИЙ АНГЛИЙСКИЙ
Профессионально.
+7 (925) 004-24-66 Лили

МУЗЫКА С 2 ЛЕТ!
Индивидуально.
Развитие интеллекта, памяти, 
мышления.
+7 (910) 409-69-26

ПЕРСОНАЛ ДЛЯ ДОМА

Полезные странички

УВАЖАЕМЫЕ
РЕКЛАМОДАТЕЛИ

Подать строчные объявления
 вы можете через специальную форму 

на нашем портале:
www.rr-life.ru/adsboard

Также можно
разместить объявления

на нашем сайте.

УСЛУГИ

ОБЪЯВЛЕНИЯ
реклама

АГЕНТСТВО «ТОП-ПЕРСОНА» 
Работаем с 2001 года 
+7 (925) 585-78-75 
+7 (910) 414-02-43
+7 (499) 341-90-36 
г. Красногорск, Ильинский тупик, 
6а, 4-й подъезд, 2-й этаж

АГЕНТСТВО «НОВОРИЖСКОЕ»
Персонал для дома. 
Поиск, подбор, обучение.
+7 (905) 759-47-93
+7 (925) 049-37-80
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Елена Никитина
«ГЛАВНОЕ – СОХРАНИТЬ 
НЕПОКОЛЕБИМУЮ ВЕРУ»

стр. 6

Российская скелетонистка, бронзовый призёр 
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и белорусские самбисты выступали на турнире в 
нейтральном статусе, но это им нисколько не поме-
шало показать себя наилучшим образом. 

Россияне завоевали 13 золотых, две серебряные 
и три бронзовые медали. Ближайшие преследова-
тели в лице Узбекистана взяли лишь две золотые 
награды; у сборной Казахстана, которая располо-
жилась на третьем месте в медальном зачёте, всего 
одна.

Наилучшие результаты у России оказались в бо-
евом самбо. Здесь абсолютно все сборники привезли медали. 
Состав был следующим: Мухтар Гамзаев (до 58 кг), Шейх-
Мансур Хабибулаев (до 64 кг), Рустам Талдиев (до 71 кг), За-
гид Гайдаров (до 79 кг), Саид Саидов (до 88 кг), Абдулхалим 
Джаватханов (до 98 кг) и Михаил Кашурников (свыше 98 кг). 

очко. Причина этому – потеря Фелипе десяти 
очков на Сингапурском этапе, когда из-за слу-
чившейся перед ним аварии и казусе на пит-
стопе он в итоге не заработал ни одного очка. 

В 2009 году появилась информация, что та 
злосчастная авария была подстроена, и уже 
тогда Масса призывал отменить результаты 
гонки. Недавно стало известно, что руководство 
серии знало про намеренную аварию, и адво-
каты Фелипе направили досудебное письмо в 
«Формулу-1» и FIA с требованием компенсации 

гонщику упущенной выгоды и бонусов, которые он бы полу-
чил в случае победы, – в размере десятков миллионов евро. 
Если реакции не последует, Фелипе и его юристы намерены 
судиться. При этом Масса уверен, что сможет отсудить себе ти-
тул чемпиона. 

Россия снова подтвердила звание 
сильнейшей державы в самбо.

он ик ормулы-  елипе асса намерен 
оспорить итоги чемпионата  года.

С 9 по 12 ноября в Ерева-
не прошёл чемпионат мира 
по самбо. В соревнованиях 
приняли участие спортсме-
ны из 65 стран. Российские 

15 лет назад по итогам тур-
нира Масса стал вице-чем-
пионом «Формулы-1», усту-
пив победителю первенства 
Льюису Хэмилтону всего одно 

 ЦИТАТА

МНЕ БОЛЬШЕ НРАВИТСЯ БЫТЬ У СЕБЯ 
ДОМА – В РОССИИ. СЕВЕРНАЯ АМЕРИКА 
БЫЛА МЕСТОМ РАБОТЫ. И КОГДА ЭТА РАБОТА 
ПОДОШЛА К КОНЦУ, Я СДАЛ ПАСПОРТ .

ПАВЕЛ БУРЕ В ИНТЕРВЬЮ «МАТЧ ТВ» О СВОЁМ 
РЕШЕНИИ СДАТЬ ПАСПОРТ ГРАЖДАНИНА США.

Эффективные ДОБАВКИ
В магазине IRON STYLE для приверженцев 

ЗОЖ и адептов философии фитнес-тренировок 
собрали всё для красоты, здоровья, спорта и ак-
тивного отдыха. Представлены здесь и товары 
мировых брендов спортивного питания – из Ка-
нады, Бельгии, США, Германии, Англии и Ита-
лии. Любители побаловать себя сладеньким и 
полезным найдут в магазине спортивные батон-
чики, омегу-3, бустеры для суставов и связок, ви-
тамины, коллаген, креатины, изотоники, а также 
BCAA – комплекс аминокислот, который популя-
рен в спортивном питании у мужчин и женщин, 
применяется для похудения, набора мышечной 
массы и восстановления. И всё это заботливо со-
брано в одном месте. 

rigamall.ru/detail/iron_style/
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Пять главных ПОЧЕМУ
Исчерпывающие ответы на 5 вопросов об   от генерального 
директора и управляющего партнёра клуба еоргия уманова.

1. Почему IceBox Fitness 
отличается от других фит-
нес-клубов?

IceBox Fitness, располо-
женный на территории БЦ 
RigaLand, – не просто спор-
тивный клуб. Это уникаль-
ная совокупность услуг, спо-
собная удовлетворить все 
запросы в области фитнеса 
и здорового образа жизни. 
Открывшийся 12 лет назад, 
IceBox Fitness непрерывно 
развивается, и сегодня мы 
с гордостью можем предста-
вить клиентам спортивный 
комплекс, в каждом сегменте 
которого мы уверены на все 
100 %.

Перечень наших возмож-
ностей гораздо шире, чем в 
стандартном сетевом фит-
нес-клубе. 

2. Почему именно трена-
жёры Keiser?

Зал с разнообразными тре-
нажёрами – это, наверное, 
первая ассоциация, которая 
приходит в голову, когда мы 
думаем о фитнес-клубе. Дей-
ствительно, сила, скорость, 
выносливость – основные 
качества, необходимые всем 
спортсменам, а также лю-
дям, стремящимся поддер-
живать себя в хорошей физи-
ческой форме. Невозможно 
представить в наши дни 

спортсмена, достигающего высокого результата без трениро-
вок на самых разных тренажёрах. Многие десятилетия здесь 
«правили бал» грузоблочные и рычажные тренажёры, кото-
рые, без сомнения, помогали улучшать показатели, однако 
не позволяли выполнять упражнения на высокой скорости, 
а следовательно, не развивали мощность. Основным рабочим 
элементом тренажёров Keiser является сжатый воздух, уби-
рающий ударную нагрузку на связки и мышцы. Технологии 
Keiser позволяют выполнять движения с требуемой скоро-
стью и обеспечивают равномерную нагрузку на всей траек-
тории движения. Специальные датчики помогают тренеру и 
самому спортсмену измерять и фиксировать все параметры 
движения и при необходимости менять нагрузку в любой мо-
мент выполнения упражнения. Благодаря этим возможно-
стям тренажёры Keiser пользуются большой популярностью 
не только у профессиональных спортсменов, таких, напри-
мер, как члены сборных по футболу Германии и Бразилии, 
но и у людей старшего поколения, а также у специалистов, 
работающих в области восстановительной медицины. На се-
годняшний день тренажёры Keiser занимают лидирующую 
позицию и не имеют аналогов. 

4. Почему у вас появилась клиника IceBox Life?
Большинство спортивных клубов ограничиваются нали-

чием массажного кабинета. Мы пошли по другому пути. В 
первую очередь это забота о здоровье наших клиентов. Со-
гласитесь, очень удобно, почувствовав недомогание или дис-
комфорт, сразу выяснить его причину. Или обратиться к дие-
тологу, чтобы скорректировать режим питания. У нас можно 
сдать анализы или подобрать и изготовить индивидуальные 
стельки для обуви. Конечно, есть в нашей клинике и косме-
тологи, так что теперь можно совместить тренировку с ухо-
довыми процедурами или инъекциями. А наши массажисты 
владеют различными техниками массажа и всегда помогут 
вам избавиться от последствий слишком интенсивного заня-
тия или борьбы за идеальную фигуру. Для красоты и здоро-
вья клиентов мы предлагаем курсы процедур на аппаратах 
Endospheres, улучшающих лимфоток и кровообращение, 
устраняющих внешние недостатки тела, в том числе целлю-
лит и растяжки, а также на INDIBA, запускающем процесс 
регенерации тканей, а значит, абсолютно незаменимом как в 
косметологии, так и в реабилитации.

5. Почему вместо бара 
теперь ресторан IceBox 
Kitchen?

Проработав несколько 
лет, мы поняли, что клиен-
там было бы удобно иметь 
возможность полноценно 
поесть после занятий спор-
том, а не просто выпить 
сок или протеиновый кок-
тейль. Так пришла идея 
открыть ресторан, в кото-
ром Alessio Gini, итальян-
ский бренд-шеф, разрабо-
тал специальное меню. Наши блюда готовятся быстро, только 
из свежих и полезных продуктов и содержат все необходимые 
элементы для восстановления сил. 

Теперь среди постоянных гостей ресторана мы видим не 
только клиентов клуба, но и работников офисов БЦ RigaLand. 
А за пиццей специально приезжают и жители соседних по-
сёлков. Это значит, что мы приняли верное решение. В IceBox 
Fitness мы создаём уникальную атмосферу дружелюбия и 
комфорта. Клиенты, независимо от пола, возраста и социаль-
ного статуса, чувствуют нашу любовь и поддержку в стрем-
лении к здоровому образу жизни. Приходите и почувствуйте 
сами! 

Беседовала настасия оболевская

3. Почему вы открыли отдельный CrossFit-зал?
Мы всегда отслеживаем самые передовые тенденции в 

области фитнес-индустрии. Поэтому, когда в начале 2000-х 
CrossFit начал набирать популярность, мы не могли остаться 
в стороне. CrossFit – один из самых гармоничных видов тре-
нировок для всех групп мышц. При этом нагрузка подбирает-
ся тренером специально для вас, с учётом возраста и уровня 
подготовки, а заниматься вы можете как индивидуально, так 
и в группе единомышленников, что, конечно, привносит в 
занятия дух азарта и соревновательный компонент. Концеп-
ция CrossFit: возможность заниматься везде, даже в гараже, 

используя то оборудование, 
которое есть под рукой. Сле-
дуя традициям, мы открыли 
наш CrossFit-зал в отдель-
ном помещении, где нико-
му не помешают громкая 
музыка, прыжки на скакал-
ках или грохот брошенной 
штанги. А при хорошей по-
годе занятия выходят и за 
пределы кроссфит-бокса, по-
зволяя спортсменам бегать 
и выполнять упражнения 
на свежем воздухе.Ф

О
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Идеальная фигура – это 
работа не только над телом 
и питанием, но и над своим 
подсознанием. Совершенст-
вовать себя можно мягко и 
любя, работая с телом и моз-
гом как с лучшими друзья-
ми. Ведь это самый важный 
ресурс. 

Долгое время я худела раз-
ными способами, но пришла 
в идеальную форму только 
после рождения троих де-
тей, когда решила не потеть 
в зале, а прорабатывать не-
гативные установки в своём 
подсознании. Причина на-
ших срывов скрывается не 
в том, что у нас мало трени-
ровок и много еды, а в том, 
что мама с самого детства 
говорила: «У тебя ничего не 
получится». В том, что лиш-

ний вес стал своеобразной подушкой безопасности. Теперь 
требуется лишь проработать эти и другие ограничивающие 
убеждения, которые отделяют вас от тела мечты: забыть стыд 
и осуждение своего тела, обрести единство и принять себя – 
теперь реально. 

В фокусе
Ф

О
ТО

: 
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Зима 
В SKOLKOVO GOLF CLUB

Футбольный 
ПРАЗДНИК

Подсознание 
РУЛИТ

Как подготовиться к новогодним праздникам, 
привести себя в форму и провести время с пользой – 
знают в гольф-клубе Skolkovo.

Пока трава отдыхает под снегом – для начинающих голь-
фистов настаёт время открыть для себя эту игру, сочетаю-
щую в себе два столпа: безмятежность и осознанность. Гольф 
сродни медитации, а непосредственно процесс игры можно 
назвать разговором с внутренним я. На поле вы размышля-
ете, отстранившись от всего лишнего, расслабляетесь и при 
этом проявляете необычайную концентрацию. Несмотря на 
зимние холода, вы удивитесь, насколько легко, качественно 
и быстро ваше тело отзовётся на тренировки. А наставники 
клуба, исключительно титулованные гольф-про, посвятят но-
вичка-гольфиста во все тонкости игры.

Вопрос, где отпраздновать день рождения, становится го-
ловной болью родителей каждый год. На помощь приходит ко-
манда спортивного центра  . 

Скучные анимационные программы уходят в прошлое. Хоро-
шей альтернативой обычным вечеринкам становятся настоящие 
футбольное состязания с призами, медалями, кубками и анима-
цией. Такие состязания, помимо азарта, драйва и положитель-
ных эмоций, укрепляют командный дух, развивают спортивные 
навыки и прививают любовь к активному образу жизни. 

Родители могут выбрать одну из 100 программ праздника в 
AIR ARENA, организованную командой спортивного центра. 

airarena.ru

Как похудеть 
без эмоциональных 
и физических надрывов, 
рассказывает эксперт 
по работе с подсознанием 
Ирина Лидерман.
     
      irinaliderman

Гольф – это умение услы-
шать себя и настроиться на 
игру. Каждый человек ин-
дивидуален, и только чёткая 
система осознанных трени-
ровок эффективно и быстро 
даст понимание ваших преи-
муществ там, где другие ви-
дят одни недостатки. 

После игры будет хорош 
и отдых для души. После 
тренировки в клубном доме 
Skolkovo замедляется вре-
мя, позволяя насладиться 
уникальной расслабляющей 
домашней атмосферой: ка-
мин, лёгкая музыка, редкие 
книги, высокая кухня с луч-
шим видом на гольф-поле – 
истинный зимний отдых для 
души. 

skolkovogolf.com
+7 (495) 183 36 95
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Его величество КОУЧИНГ

Говоря о коучинге, нуж-
но прежде всего отметить, 
что это сравнительно моло-
дая профессия, зародивша-
яся в Америке в 70-х годах 
прошлого века и вышедшая 
из спорта – благодаря пре-
подавателю Гарвардского 
университета и тренеру по 
теннису и гольфу Тимоти 
Голви. Он заметил, что если 
игрок берёт ответственность 
за процесс на себя и прислу-
шивается в первую очередь 
к своим ощущениям, то его 
успехи заметно опережают 
успехи тех, кто слепо следует 
рекомендациям тренера. Так 
Голви создал особый стиль 
преподавания на основе кон-
центрации и осознанности.

Он выдвинул идею, что у 
спортсмена есть естествен-

ная способность обучаться на собственном опыте – при осоз-
нанном подходе, в результате концентрации на внутреннем 
диалоге c самим собой, в котором участвуют две разные сущ-
ности человека: Я1 – внутренний критик, социальная лич-
ность и Я2 – индивидуальность, глубинная личность. Голви 
стал изучать этот внутренний диалог и сделал вывод: от того, 
насколько человек доверяет своим ресурсам, зависит резуль-
тат его внешней работы. Эти принципы и легли в основу ко-
учинга, который вскоре распространился далеко за пределы 
спорта.

Сам Голви, впоследствии ставший успешным бизнес-тре-
нером, дал коучингу следующее определение: «Коучинг – это 
искусство создания, с помощью беседы и поведения, среды, 
которая облегчает движение человека к желаемым целям, 
чтобы оно приносило удовлетворение».

ния наилучших действий. Коучинг закрывает потребность 
в гибкости, мобильности, обучаемости, принятии решений в 
сложных ситуациях.

О фитнес-коучинге, позволяющем раскрыть потенциал воли и энергии, – 
директор направления «Групповые программы»  , элит-тренер 
тренажёрного зала, элит-тренер по боевым искусствам, мастер спорта 
по боксу, сертифицированный фитнес-коуч PCC ICF Евгений анюков.

«Коучинг – это искусство создания, с помощью беседы 
и поведения, среды, которая облегчает движение человека 
к желаемым целям, чтобы оно приносило удовлетворение».

Почему же у человека появилась потребность в коучинге? 
Потому что в современном мире стремительно утрачивают 
эффективность прежние формулы и методы: в условиях пос-
тоянно меняющейся реальности, даже если у тебя есть иде-
альный план, в следующий раз он уже, вероятнее всего, не 

сработает.
Коучинг вобрал в себя самое лучшее из раз-

личных направлений развития человека: ка-
ким образом учить тому, что нельзя разложить 
на пальцах; что происходит с нами благодаря 
навыкам; чему мы можем обучаться через дей-
ствие. То есть коучинг – это постоянный тре-
нинг эффективности мышления.

Люди работают с коучем с целью воспитать 
в себе высокий уровень ответственности, нау-
читься управлению своим мышлением, сфор-
мировать наилучшие возможности для созда-

Всё это в равной степени относится и к фитнес-коучингу. 
Персональный тренер в основном опирается на свои профес-
сиональные компетенции: знания анатомии, физиологии, 
квалификацию в спорте, собственный опыт. 

Когда тренер использует коучинговый подход, это помогает 
найти его клиенту собственный внутренний мотиватор, ис-
пользуя который можно сделать движение к результату гора-
здо эффективнее. Фитнес-коучинг позволяет раскрыть потен-
циал воли и энергии, которые так ценятся в спорте. Причём 
коучинг делает это быстро – в этом его главная особенность и 
ценность, потому что метод вобрал в себя всё самое эффектив-
ное от спорта, позитивной психологии и гештальт-терапии. 
Фитнес-тренер помогает в воспитании специальных навыков, 
фитнес-коуч смотрит шире – помогает понять, что происходит 
с внутренней мотивацией, сформировать навыки эффектив-
ного мышления и расширения осознанности. 

Полную версию материала читайте на сайте - .
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Елена Никитина
ГЛАВНОЕ – СОХРАНИТЬ 
НЕПОКОЛЕБИМУЮ ВЕРУ

► Кем бы вы стали, если не посвятили бы свою жизнь 
спорту?

У меня с сознательного детства был план – стать спортсменом. 
Мои родители очень культурные, люди искусства: папа – худож-
ник, мама – искусствовед. И конечно же, меня старались разви-
вать в этом направлении. Я окончила музыкальную школу им. 
Гнесиных, посещала художественную школу. Но точно знала, 
что буду заниматься спортом. Как только в 14 лет была возмож-
ность подать голос и выбрать, я сразу же ушла в профессиональ-
ный спорт. 

А если проигрываешь, то тебя это мотивирует выполнять в сто 
раз больше работы. Соревнования – это постоянные путешест-
вия по миру, переезды, это очень крутая жизнь, и, думаю, мно-
гие мечтают об этом. Так что никакой жертвенности тут и быть 
не может.
► Вы помните свою первую победу?

Да, благодаря ей я осталась в этом виде спорта. Это была спар-
такиада учащихся в 2009 году, и я её выиграла. После этого стар-
та началась моя серьёзная карьера. 
► Часто ли бывают моменты, когда вы теряете веру в 
себя? 

Мне с детства говорили: что бы ни случилось, у тебя всегда всё 
получится. Например, я очень плохо училась в школе. Когда 
мои одноклассники боялись возвращаться домой с четвёркой, я 

с двойкой бежала домой впри-
прыжку и знала, что буду са-
мым лучшим ребёнком, меня 
обнимут, поцелуют и скажут: 
«Ты у нас самая лучшая, и во-
обще неважно, какую оценку 
тебе дали другие люди». И я 
это запомнила, впитала с дет-
ских лет. 
► Что вы считаете самым 
сложным на пути к спор-
тивному успеху?

Это вера. Иногда случается 
так, что весь мир против тебя. 
Это бывает во всех сферах, не 

только в спорте. Главное в такие моменты – сохранить непоко-
лебимую веру. Порой не опускать руки и верить бывает очень 
сложно. Но если вы умеете это делать, то вы определённо не-
сломленный человек и у вас нет пределов.
► Назовите самое невероятное событие в сво-
ей обычной и спортивной жизни.

В спортивной жизни это олимпийская медаль. 
Что касается обычной жизни, то это история моей 
мамы. Ей диагностировали болезнь Альцгейме-
ра, в современной медицине она признана неиз-
лечимой. Врачи посоветовали сдать её в хоспис, 
поскольку она была недееспособной. Я привезла 
маму на Бали. Тут мы проходим лечение, я поса-
дила её на диету. Болезнь отступила, и мама стре-
мительно возвращается к полноценной жизни. Всё 
это должно излечиться до конца. Она уже на 80 % 
здорова, и никто даже не заметит, что с ней что-то 
не так, если вот так просто поговорит с ней. Для 

меня это невероятное событие, ко-
торое произошло на моих глазах.
► Чем любите заниматься в свободное 
время? Какой досуг считаете любимым?

Если есть несколько свободных часов, я посмо-
трю какой-нибудь интересный мне YouTube-ка-
нал или почитаю книжку. А если у меня сво-
бодный месяц или даже несколько, я всегда 
уезжаю в путешествие. Последние 5 лет всё сво-
бодное время провожу на Бали. Поскольку на 
данный момент нет международной соревнова-
тельной деятельности, я тоже нахожусь тут. 

► Какие у вас есть ещё та-
ланты, которые хотелось 
бы развить?

Мой талант – в ответе на 
предыдущий вопрос. Теперь 
я знаю, что могу помогать лю-
дям, не побоюсь этого слова, 
справляться с некоторыми бо-
лезнями, которые считаются 
неизлечимыми.
► Назовите свой девиз по 
жизни.

Просто быть хорошим чело-
веком. Что бы ни случалось в 
мире, всегда оставаться чело-
веком. Какой бы хаос ни слу-
чился во внешнем мире, он ни-
как не должен влиять на твой 
внутренний мир. 

Беседовала 
адежда уськова

 nadezda_guskova

Полную версию интервью
читайте на rr-life.ru

► Что было главным толчком к профессиональному за-
нятию спортом?

Думаю, что есть какие-то врождённые качества, с которыми 
в спорте мне было очень легко. Это целеустремлённость, жела-
ние дойти до цели во что бы то ни стало, подвижность. Мне было 
очень сложно усидеть целый час за фортепиано, я предпочитала 
5 часов бегать и играть в футбол, которым занималась поначалу. 
Эта внутренняя активность должна была вы-
литься во что-то серьёзное. Всю свою энергию я 
направила в правильное русло.
► Чем приходится жертвовать в угоду 
углубленным занятиям спортом?

Мне ничем не приходилось жертвовать. Я на-
столько люблю своё дело, что у меня никогда не 
возникало мысли, что мне не хочется идти на 
тренировку. Я вскакивала иногда раньше бу-
дильника, скорее чистила зубы и бежала. Мне 
очень нравился сам тренировочный процесс, со-
ревнования, особенно когда ты выигрываешь. 
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НА РУБЛЁВКЕ SPORT LIFE

Luxury НА ГОРНОЛЫЖКЕ
Любители лыж и сноуборда с нетерпением ждут 
наступления холодов и хорошего снегопада. 
Ноябрь – последняя возможность подготовиться 
к сезону. О стильном спортивном обмундировании  – 
модный обозреватель алина ашкирова. 

В этом году модникам по-
везло: Balenciaga выпусти-
ли свою первую коллекцию 
лыжной одежды. Представ-
ленные мужские и женские 
образы лаконичные: за осно-
ву взяты чёрный, белый и 
красный цвет. Концепция 
капсулы выглядит проду-
манно. Что касается визу-
альной составляющей – во-
просов нет, но ничего 
ещё не проверено на 
практике.

Помимо одежды, 
можно приобрести 
спортивный ин-

вентарь от Balenciaga. Сноуборд по цене меньше 
шести тысяч долларов, а вот комплект лыж и палок 
обойдётся почти в семь.

Утончëнный минимализм в 
лыжной коллекции от PRADA. 
Бренд заявляет об использовании 
многофункциональных и нату-
ральных материалов: регенериро-
ванного нейлона, анатомического 
трикотажа и шерсти австралий-
ского мериноса.

Вдохновением для создания 
спортивной линии стало челове-
ческое тело и то, как оно может 
трансформироваться, измениться 
благодаря физическим нагрузкам.

Держать себя в форме в зимний период невероятно трудно, 
а стильный спортивный костюм действительно может подбо-
дрить. Поэтому к выбору дизайна стоит относиться так же от-
ветственно, как и к вопросу комфорта.

Есть хорошие предложения 
в коллекции EA7, который 
уже давно работает в этом 
направлении и пользуется 
спросом среди спортсменов. 
Бренд называет наружный 
материал «щитом», обещает 
защиту от влаги и холода. В 
этом сезоне больше понрави-
лась коллекция для мужчин: 
удачные цветовые решения 
и дизайн, подчёркивающий 
статус. 

просов нет, но ничего 
ещё не проверено на 
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Фитнес НА УДАЛЁНКЕ

Роскошь, СКОРОСТЬ, ЭСТЕТИКА!

О сервисах, которые помогут заниматься спортом не выходя из дома, 
рассказывает контент-менеджер о ия ильчевская.

Видеоблогер и автоэксперт икита арченко – о самой спортивной 
модели компании .

«Тренировки ВКонтакте» – доступный вариант. Большин-
ство программ и уроков бесплатные. А смотреть их можно прямо 
в приложении социальной сети. Вначале вы заполняете неболь-
шую анкету, а сервис подбирает программы, исходя из ваших 
целей. ВКонтакте предлагает силовые, кардио-, танцевальные 
тренировки, также есть уроки по йоге и стретчингу. Единствен-
ный минус: программ и тренеров здесь значительно меньше, 
чем на аналогичных сервисах. Но это объяснимо: приложение 
достаточно молодое и ещё не успело «набрать массу». Оно отлич-
но подойдёт новичкам в фитнесе, а также тем, кто ещё не пробо-
вал заниматься онлайн: бесплатно, лаконично и глаза не раз-
бегаются. Однако для тех, кто имеет опыт в спорте, наполнение 
«Тренировок ВКонтакте» покажется скудным.

Сервис WowFit отличается от аналогов, потому что здесь не 
просто дают доступ к программам, а проводят настоящие трени-
ровки с тренером, который контролирует технику выполнения 
упражнений по видеосвязи. На сайте можно найти информа-
цию, что с WowFit работает 160 профессионалов по направлени-
ям: ЛФК, йога, силовые, кардио- и комплексные тренировки, а 
также медитация, танцы и даже нутрициология. Первое заня-
тие бесплатно, а цена последующих тренировок зависит от вре-
мени. Если вы привыкли в зале работать с тренером или боитесь 
нарушить технику выполнения упражнений, то WowFit вам 
понравится. Единственный вопрос: насколько полезен тренер в 
онлайн-тренировках? Иногда, чтобы понять, соблюдена ли тех-
ника и безопасность, тренеру нужно посмотреть с разных ракур-
сов или проконтролировать вручную. Однако в условиях звонка 
по Skype это сделать невозможно. В остальном сервис выглядит 
достаточно заманчиво.

FitStars, наверное, самый популярный сервис домашних 
видеотренировок. У FitStars есть как сайт, так и приложение 
для IOS и Android, куда загружено 144 программы, 51 курс и 
152 рецепта – функционал весьма разнообразный. При этом 
новые программы тренировок добавляются каждую неделю по 
разным темам: растяжка, укрепление мышц, похудение, танцы 
и многим другим. Есть разные уровни сложности, поэтому но-
вички с лёгкостью найдут здесь себе занятия по душе. Курсы на 
FitStars – это подборки лекций о здоровье, психологии, питании 
и красоте. Мне приглянулся раздел рецептов полезных блюд 

на завтрак, обед и ужин. Для 
меня девиз этого сервиса: всё, 
везде и сразу для здорового 
образа жизни. Однако есть у 
него и большой минус – отсут-
ствие бесплатного контента, а 
в сравнении с аналогичными 
площадками стоимость заня-
тий намного дороже. Здесь 
покупаешь не количество тре-
нировок, а доступ к сервису на 
3 или 6 месяцев,  есть и посто-
янная подписка. Мне помог 
сэкономить деньги промокод 
от блогера, который реклами-
ровал FitStars.

В заключение хочется ска-
зать: работа из дома не меша-
ет ЗОЖ. А с помощью таких 
сервисов однозначно можно 
найти то, что подойдёт именно 
вам! 

     MrNikitaauto

Сын фермера-винодела и 
страстный фанат механиз-
мов, Ферруччо Ламборгини 
был одержим скоростью. В 
разные годы, владея куль-
товыми для своего времени 
Mercedes, Maserati, Jaguar 
и несколькими моделями 
Ferrari 250 GT, он мечтал 
сконструировать свой спор-
тивный автомобиль. И, что-
бы воплотить свою мечту, 
пригласил Джотто Биццари-
ни – инженера из компании 
Ferrari…  

Одна из самых легендарных 
машин бренда – Lamborghini 
Aventador Miura. Выпущен-
ный с 1966 по 1973 год в ко-
личестве всего 50 экземпля-
ров, это был самый редкий 

Aventador в мире. Модель названа в честь фермы, которая 
разводила боевых быков, известных своей свирепостью и быст-
ротой передвижения. В 1970-м, продолжая спортивную гонку, 
тест-пилот компании Боб Уоллас при поддержке инженеров 
создал уникальный образец дорожного монстра – Miura Jota, 
вдохновлённого гоночными машинами категории FIA. Miura 
Jota выделялась перекроенным кузовом и подвеской, а также 
форсированным до 445 л. с. мотором V12 3.9. Но этот образец 
был утрачен в результате сильной аварии.

лишь из трёх эле-
ментов – при необ-
ходимости их можно 
быстро заменить во 
время пит-стопов. 
Благодаря аэропаке-
ту с регулируемым 
двухпрофильным ан-
тикрылом, прижим-
ная сила при 250 км/ч достигает 1 200 кг.

Углепластиковый монокок позволил обойтись без каркаса 
безопасности в салоне.

Коробка передач стала силовым элементом шасси. Салон 
ультрасовременный: сиденья-ковши OMP с углепластиковым 
каркасом, углеволокно использовано и в отделке салона наря-
ду с алькантарой. Мультифункциональный штурвал «вдох-
новлён» «Формулой-1». Убирать с него руки пилот будет только 
для кнопочных переключений «секвенталки» X-trac. 

Шеф Lamborghini Стефано Доменикали назвал разработ-
ку гиперкара «инженерным подвигом», заверив, что Essenza 
SCV12 наделён «самым чистым драйвом».

Lamborghini – уже давно не просто мощная, быстрая и кра-
сивая машина. Это символ, статус, настроение и даже жизнен-
ная философия. Говоря о ком-либо «владелец Lamborghini», 
мы рисуем в голове образ этого человека – успешного, смелого, 
стремительного, стильного. 

Современные инженеры придумали Lamborghini, предназ-
наченный только для трека. Новый гиперкар Essenza SCV12 
с мощным атмосферником V12 6.5 имеет отдачу мотора «бо-
лее 830 сил». Новичок считается прямым потомком гоночных 
моделей Miura Jota и Diablo GTR. Структура кузова состоит 
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№21 (116)3 Но сам не плошай
Гостем ланча с главным редактором 
«На Рублёвке – На Новой Риге – life» 
стала адвокат Елена Финогенова. 

6 В слове «мы» сто тысяч «я»
Обзор грандиозной 
выставки-форума «Россия» на ВДНХ 
от Кати Мишиной.

7 Зимняя сказка Байкала
Уникальное место для зимнего 
путешествия: взгляд Александра 
Бунина.
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      Александра  
    Морозова
Я РЕШИЛА УЙТИ 
В АКТЁРСКУЮ КАРЬЕРУ

стр. 4

алантливая певица, 
начинаю ая актриса, 
благодарная дочь певицы 

лавы, любя ая жена 
и заботливая мама – 
о творчестве, материнской 
поддержке, учёбе 
и семейной жизни.

      Александра  
    Морозова
Я РЕШИЛА УЙТИ 
В АКТЁРСКУЮ КАРЬЕРУ
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НА НОВОЙ РИГЕ LIFE

 В РОССИИ

сохранение культурного наследия и укрепление меж-
дународного культурного диалога двум знаковым 
деятелям культуры – одному российскому и одному 
мировому. 

Первых лауреатов премии на IX Санкт-Петербург-
ском культурном форуме объявила вице-премьер 
правительства Татьяна Голикова. Ими стали художе-
ственный руководитель и генеральный директор Ма-
риинского театра Валерий Гергиев и руководитель 
балетной труппы Михайловского театра Начо Дуато.

Премия будет представлять собой уменьшенную копию Ко-
лыванской вазы. «Это символ Эрмитажа, символ России и её 
природных богатств, символ русского искусства и русского 
мастерства», – подчеркнул директор Эрмитажа Михаил Пи-
отровский. 

ауреатами первой рмитажной премии стали 
алерий ергиев и ачо уато.

В России учредили пер-
вую Эрмитажную премию. 
Каждый год награду будут 
вручать за достижение в об-
ласти культуры и искусства, 

  В РЕГИОНЕ

контрольным органам – аб-
солютное большинство госу-
слуг в Подмосковье мы пе-
ревели в "цифру"», – сказал 
Андрей Воробьёв. 

С этого года на портале 
госуслуг Подмосковья ста-
ли доступны новые сервисы 
для бизнеса, услуги ЗАГСа 
и функционалы по оформле-
нию социальной поддержки 
жителей. Всего за год допол-
нительно появилось 30 циф-
ровых сервисов. 

 одмосковье продолжается ци ровизация 
государственных услуг.

Сейчас на портале uslugi.
mosreg.ru в электронном 
виде доступны уже более 
300 госуслуг, и, по словам 
губернатора Московской 
области Андрея Воробьёва, 
количество цифровых услуг 
будет расти. 

«Главная наша задача 
– удобство, комфорт всего 
того, что тебя окружает. 
Запись в школы, детса-

ды, секции или кружки, субсидии для бизнеса, оформление 
выплат и компенсаций, разрешение на строительство, отчёт 

Эксперты NF Group про-
анализировали количество 
сделок по аренде элитной 
загородной недвижимости 
Подмосковья в этом году и 
пришли к выводу, что по-
ловина всех арендаторов 
выбирали Новую Ригу. На 
втором месте по спросу ока-
залось Рублëво-Успенское 
шоссе (39 %), а замыкает 
тройку лидеров Минское 
шоссе (6 %).

Риелторы фиксируют, с одной стороны, нехватку качествен-
ного предложения аренды в элитном секторе, с другой – рост 
спроса аж на 42 %! Арендаторы стали активно интересоваться 
предложениями в соседних Тверской, Калужской, Тульской и 
Владимирской областях. 

 ЦИФРА СВЫШЕ  КИЛОМЕТРОВ 
РЕГИОНАЛЬНЫХ ДОРОГ ОТРЕМОНТИРОВАЛИ 
В Г. О. КРАСНОГОРСК В ЭТОМ ГОДУ.

В ПОРЯДОК ПРИВЕЛИ ДОРОЖНОЕ ПОКРЫТИЕ 
НА 13 УЧАСТКАХ МУНИЦИПАЛИТЕТА.  

СОБЫТИЯ

V Всероссийский фестиваль 
«Мой чудесный цирк» собрал 
лучших воспитанников цир-
ковых училищ страны. Жюри, 
состоящее из ведущих спе-
циалистов циркового жанра, 
определило лучших артистов 
в пяти номинациях: воздушная 
гимнастика, акробатика, экви-
либристика, жонглирование, 
пластическая акробатика.

 г. Красногорск, 11–12 ноября, 
спорткомплекс Gym Space

Дед Мороз из Великого Устюга 
отправился в путешествие по 
России. За два месяца зимний 
волшебник планирует объе-
хать практически всю страну 
и остановиться более чем в 80 
городах. В столицу сказочный 
поезд Деда Мороза прибудет 
в конце декабря. 

 г. Великий Устюг, 19 ноября, 
Резиденция Деда Мороза

В финале Московского област-
ного конкурса «Женщина – 
герой» участвуют жёны, сёстры 
и матери военнослужащих, уча-
ствующих в СВО. Из 30 участниц 
в финал вышли лишь десять. Им 
предстоит продемонстрировать 
свои навыки и таланты ещё в 
трёх испытаниях. 

 г. Красногорск, 27 ноября, 
VEGAS CITY HALL

ТРЕНДЫ

Вязаные вещи – часть по-
вседневного зимнего гарде-
роба. Важная примета этого 
сезона – креативные детали, 
к примеру разрезы, пуговицы 
или ремни. 

Строгие юбки миди верну-
лись вместе с модой на повсед-
невный деловой стиль. Дизай-
неры создают их из фактурной 
шерсти, денима и кожи. 

Массивные кольца сделают 
ваши ручки более заметными 
с модным сейчас «натураль-
ным» маникюром. Носим по 
несколько на одной руке или 
даже на одном пальце. 

оворижское шоссе лидирует в спросе 
на аренду литного жилья. 

 НА НОВОЙ РИГЕ 

@narublevkerigelife

БОЛЬШЕ ЕЖЕДНЕВНЫХ 
НОВОСТЕЙ 

НА НАШИХ КАНАЛАХ

go.rr-life.ru
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На юриста надейся, А САМ НЕ ПЛОШАЙ
Гостем традиционного ланча с главным редактором «На Рублёвке – На Новой Риге – life» 
стала адвокат Елена иногенова, герой видеошоу «Лицом к лицу» и интервью на обложке 
нашей газеты.

В этот раз участники «Клуба друзей» и «Клуба партнёров» 
собрались в уютном ресторане Fishbox в деревне Захарово. Он 
стал идеальным местом для проведения неформальной встречи 
с главным редактором Яной Менчук. Готовясь к откровенному 
и содержательному общению, участники насладились велико-
лепной кухней и приятной атмосферой. В тёплой дружеской 
обстановке они смогли обменяться новостями района, а также 
обсудить профессиональные интересы. 

«По традиции каждая встреча, организованная редакцией, 
посвящена отдельной теме, которая волнует участников наших 
Клубов и читателей, – обратилась к гостям Яна Менчук. – В этот 
раз мы решили обсудить юридическую поддержку: выбор своего 
адвоката, юридическую грамотность, а также честность юристов. 
Поэтому я с радостью представляю вам колумниста наших газет, 
нашу с вами соседку, адвоката, интересного человека и маму ше-
стерых детей Елену Финогенову».

После приветственного слова Елены участники 
встречи поделились собственным опытом и кейса-
ми по решению юридических вопросов, рассказали 
свои иногда грустные, а иногда смешные истории, 
получили оценку, совет и комментарии опытного 
адвоката.

«Каждый человек хотя бы раз в жизни сталки-
вается с ситуацией и проблемой, разрешить кото-
рую можно только юридическим путём, – сказала 
Елена Финогенова. – Поэтому я надеюсь, что такие 
соседские встречи по повышению юридической гра-
мотности в Клубе продолжатся».  

В результате жаркого и эмоционального общения 
все участники были вдохновлены и мотивированы повышать 
свои знания в области юриспруденции, чтобы лучше понимать 
правовые аспекты своей деятельности, разбираться в семейных 
и потребительских вопросах. 

«Я в восторге от тех встреч, ко-
торые проводит “Клуб друзей” 
Рублёвки, – поделилась дизай-
нер Виктория Киорсак. – При 
деловом ритме жизни очень 
важно, чтобы все встречи были 
максимально эффективны, по-
лезны и эмоционально пози-
тивны! И сегодняшняя встреча 
была именно такой! Заряжаю-
щей на действие!» 

В завершение ланча его 
участники предложили темы 
для следующих встреч: сделки 
с недвижимостью, финансо-
вые инвестиции и врачебная 
ответственность. Предложить 
свою тему можете и вы, доро-
гие читатели, вступив в наш 
Клуб по QR-коду. 

Рядом с ивописной бухтой появится 
современный городской парк.

  ПО СОСЕДСКИ

Парк с кафе и ресторанами, коворкинг-зоной, амфитеатром, местами для спорта и творческих 
занятий станет центральной частью благоустройства квартала «Спутник». Главная дорожка пар-
ка будет проходить по всем площадкам, расположенным на разных уровнях, а между крышами 
зданий проложат мостики, которые превратят прогулочный променад в воздушную тропу.

Центром нового пространства станет площадь для мероприятий с амфитеатром и зоной отдыха 
наверху, на которой установят лежаки и обустроят территорию для пленэра. Здесь появятся так-
тильная тропа с покрытиями из мульчи, гальки, дерева, гравия, песка, шишек и хвойных иголок 
– для сенсорной терапии и сад камней сэкитэй – для медитаций. Ф
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Александра Морозова 
Я РЕШИЛА УЙТИ 
В АКТЁРСКУЮ КАРЬЕРУ

► Саша, ты родилась и выросла в творческой среде: твоя 
мама – известная певица. Расскажи, всегда ли ты в детст-
ве мечтала о творческой профессии?

Да, меня всегда привлекала творческая профессия. Я смотрела 
на балерин, на актрис… Больше всего мне нравилось наблюдать 
за певицами – как моя мама. Я часто включала музыкальные 
каналы и пела, делала вид, что это моё выступление. Помимо 
этого, мне нравились другие профессии, такие как, например, 
полицейский, но к творчеству я всегда была более неравнодуш-
на.
► Обычно дети звёзд выходят на сцену совсем маленьки-
ми, но в твоём случае  дебют состоялся позже. Что стало 
отправной точкой «пора на сцену»?

Мне кажется, что я рано вышла на сцену. Мне тогда было лет 
19–20, я училась в театральном. Мы поговорили с мамой и реши-
ли, что пора попробовать. Это было совместное решение. Я была 
очень рада услышать от мамы слова поддержки. 
► Как относишься к сравнению тебя с мамой?

Сначала меня это очень задевало. Многие писали, что пою не 
я, а моя мама. Честно, меня это расстраивало, но потом я поняла: 
мы с ней абсолютно разные артистки, две разные личности. Она 
уже сильная, достаточно взрослая, со своей крупной аудиторией. 
А я всё-таки новая и молодая, мне даже не нужно было специ-
ально искать свой стиль, потому что то, насколько мы с мамой 
разные, очевидно. 
► Что для тебя оценка и критика твоего творчества?

Очень хороший вопрос. Для меня самый главный критик – это 
я сама. Я себя недооцениваю. Мне всегда хочется сделать что-то 
на планку выше, стать лучше. Я смотрю, как реагируют коллеги, 
их честная реакция всегда заметна. Для меня важна критика 
знающего человека, такого как моя мама, например.
► Какие моменты в творческой жизни на сегодня ты бы 
назвала самыми значимыми?

Знаковым моментом считаю одну из последних песен, которую 
я выпустила, – «Ангел». Это моя личная трансформация. В тот 
момент я была беременна и решила поставить своё творчество 
на паузу, уйти в актёрскую карьеру.
► Совсем недавно вся страна поздравляла тебя со свадь-
бой и рождением малыша Арсения. Как эти два важных 
события изменили твою жизнь?

В творчестве эти события кардинально меня поменяли. Я ста-
ла больше слушать себя и поняла, что хочу реализовать себя как 
актрису, мне это ближе. Я не побоялась пойти опять учиться. 
Моя обычная жизнь стала намного лучше, стабильнее, мягче, 
добрее. Всё очень поменялось. Это уже не прежняя Саша, изме-
нились ценности и стиль жизни. Я адаптируюсь.
► Твой супруг совсем не публичный человек… 

Я этому очень рада. (Смеëтся.)
► Судя по тому, что мы можем видеть, у вас очень неж-
ные отношения. Расскажите о вашей «лав стори»: кто же 
сумел похитить сердце Саши Морозовой? 

Так вышло, что мы с Андреем вместе поймали эту волну и ни-
кого особо покорять не нужно было. Мы были давно знакомы, но 
в один прекрасный момент «перещёлкнуло» – и я влюбилась. У 
наших отношений буйный характер, были взлёты и падения. Я 
не принимала некоторых вещей. Мы ссорились и расставались, 
но потом сошлись и успокоились. Я увидела, что он повзрослел 
и поменялся. Поняла, что не надо убегать от проблем, их нужно 
вместе решать. 
► Что оказалось самым сложным для вас после рожде-
ния Арсения? 

У нас спокойный малыш, но всë равно тяжело. Ты больше не 
принадлежишь сам себе. Я встаю по ночам, у меня нет беспре-
рывного сна. Понимаю, что утром не смогу отоспаться, потому 
что у ребёнка есть свои утренние ритуалы. На некоторое время я 
закрылась в себе, заперлась дома и только недавно стала выхо-
дить. К материнству нельзя подготовиться. 
► В статусе молодой мамы ты продолжаешь учиться и ра-
ботать. Откуда черпаешь силы? 

Если честно, мне иногда кажется, что у меня не остаётся сил. 
В такие моменты я стараюсь уехать на дачу, где семья может 
помочь с малышом. Мы с мужем ходим гулять, отдыхаем вместе, 
напоминаем друг другу, что мы пара. Наша любовь питает меня, 
придаёт энергии. Учиться в Театральном институте имени 
Щукина я начала аккуратно: вместо пяти занятий в неделю 
– три. Так я успеваю и дома побыть с ребёнком, и посвятить 
время себе, учиться.
► Что Арсений привнёс в твою жизнь? Появились ли 
новые семейные традиции или, наоборот, о чём-то при-
шлось забыть?

Ребёнок привнёс в мою жизнь много радости и любви. От мно-
гих вещей мне захотелось отказаться. Например, тех 
«друзей», с которыми общаешься, чтобы просто «запол-
нить эфир». Арсений занял это пространство, в малы-
ше есть всё для меня.  
► Твоя мама влюблена в жизнь за городом. Тебе 
эта любовь передалась? 

Я тоже обожаю жить за городом. Мечтаю, что в один 
день мы с мужем тоже переедем в свой домик. Какая 
бы квартира ни была – за городом больше простран-
ства, ты видишь просторы, которые придают энергию.
► Какое любимое времяпрепровождение с се-
мьёй? 

Мы очень любим кушать. Просто обожаем. Любим 
есть и смеяться.
► Есть ли у тебя любимые места на Новой Риге?

Мне нравятся рестораны на территории «Архан-
гельское аутлет». Вкусная «Сыроварня» и MARANI, в 
котором я бываю почти каждую неделю. Сейчас Но-

вую Ригу круто обустраивают. 
Новорижский аутлет – насто-
ящая сказка с огоньками. Я 
бы хотела жить на Риге. Мы 
с мужем рассматриваем по-
купку домика именно в этом 
направлении, потому что то, 
какую сейчас инфраструктуру 
там сделали, действительно 
привлекает.
► Принимаете дома го-
стей? Чем их угощаете? 
Есть ли фирменный ре-
цепт?

Я люблю принимать гостей. 
Когда они приходят, мы вме-
сте готовим, что-то придумы-
ваем. В последнее время я 
стала печь хлеб и пироги. У 
меня не всегда получается, но 
я стараюсь, совершенствуюсь 
в этом навыке. Могу угостить 
гостей домашней выпечкой. 

Беседовала 
атьяна ильчевская

Полную версию интервью 
читайте на сайте rr-life.ru
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Быть В ТЕМЕ

В белом инее 
КРАСНЫЕ ПТИЦЫ

О тонкостях одной из самых популярных техник 
окрашивания, мелировании, – арт-директор сети салонов 

  юбовь инакова.

О новой коллекции детской одежды 
негири  бренда   – 

Катя ишина.

Мелирование – техника, 
при которой пряди выбороч-
но окрашивают в один или 
несколько оттенков, контра-
стирующих с основным цве-
том. Красивых бликов до-
биваются путём осветления 
отдельных прядей с их по-
следующим тонированием.

Сейчас в моде актуально 
максимально натуральное 
окрашивание. То есть волосы 
должны выглядеть так, буд-
то вы не обращались за помо-

щью к профессионалам, а просто съездили в отпуск на море и 
вернулись с красиво выгоревшими локонами.

Эта техника называется калифорнийским мелированием.
Вторая актуальная разновидность – высветленные пряди у 

лица в лучших традициях 90-х и 2000-х. Здесь также сущест-
вует несколько вариаций: можно сделать мягкий переход от 
основного цвета к осветлённым кончикам в технике омбре, 
чтобы окрашивание выглядело максимально естественно. 
Или, как и при классическом мелировании, сделать резкий 
переход от натурального цвета к светлому. 

Существует и техника цветного мелирования (dip-dye). В 
этом случае осветлённые пряди окрашиваются цветными 

пигментами. Смело можно 
сказать, что мелирование 
идёт всем. Надо лишь пра-
вильно подобрать технику. 

Блондинкам и обладатель-
ницам русых волос подойдут 
все его виды.

Брюнетки чаще всего от-
дают предпочтение разно-
видностям, при которых во-
лосы выглядят выгоревшими 
на солнце: калифорнийское, 
брондирование, шатуш и ба-
лаяж. 

Такое окрашивание не ре-
комендуется делать, если 
до этого вы применяли хну, 
делали химическую завив-
ку или имеете очень сухие и 
ломкие волосы. Ведь в этом 
случае обесцвечивание, ко-
торое лежит в основе любого 
мелирования, станет слиш-
ком большой нагрузкой для 
ослабленной структуры по-
вреждённых волос. 

Genius mate – гениальный друг 
детей 10–15 лет. Бренд придержи-
вается концепции «натуральное к 
телу», отшивая предметы коллек-
ции из натуральных хлопковых и 
шерстяных тканей исключительно 
производства Турции и Италии.

Весь размерный ряд коллекций 
выработан строго по росту с учётом 
группы полнотности по выверен-
ным ГОСТам, что очень облегчает 
родителям выбор одежды.

Покупателям доступны к заказу размеры по росту ребёнка: 
140, 146, 152, 158, 164 и 170 см.

Для удобства мам и пап бренд предлагает всегда заказывать 
два ближайших к росту ребёнка размера для сравнения посад-
ки и оптимального выбора. Одним из преимуществ бренда мож-
но назвать то, что все заказы принимаются через онлайн-бутик 
geniusmate.ru и обрабатываются руководством лично. 

А для уверенности покупателей в премиальности продукта 
в Genius mate все покупки страхуют перед их отправкой от 
возможной порчи или утраты. 

Сейчас в бутике актуально 
специальное зимнее 
предложение – скидка 15 % 
на предметы коллекции 
«Том Сойер» КРАСНОГО 
и БЕЛОГО цветов.

Также доступны к заказу* 
7 классных вещей из кол-
лекции «Том Сойер» для 
энергичных и жизнелюбивых 
молодых сердец по промокоду 
REDBIRD.

Обратите внимание: 
специальное предложение 
действует с 1 по 30 декабря 
2023 года.

*Промокод указывается 
в комментариях к заказу.

geniusmate.ru
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В слове «мы» – СТО ТЫСЯЧ Я
На еждународной выставке- оруме Россия , которая стартовала на просторах 
крупнейшего в мире экспозиционного, музейного и рекреационного комплекса ВДНХ 4 ноября 
в Москве, побывала Катя ишина.

Мощь, красота, достоинство, необъятные просторы, неис-
черпаемые ресурсы и, конечно, талантливые люди – всё это о 
силе нашей России. В этот раз в одной локации в течение 161 
дня 89 регионов нашей страны на 131 экспозиции продемон-
стрируют свои важнейшие достижения. 

У входа на выставку посетителей встретит инсталляция 
вышитой карты России, состоящей из лоскутков, каждый из 
которых символизирует колорит региона, тем самым подчёр-
кивая многонациональность нашей Родины.

Основной экспозицией выставки стала галерея «Достиже-
ния России» – здесь в 160-метровом тоннеле-коллайдере го-
стям демонстрируются инсталляции событий и важных изо-
бретений.

Здесь можно подоить корову и освоить любую сельскохозяйст-
венную профессию. Понравится детям и интерактивный сканер 
с мамонтёнком Юкой, робот Фёдор и большая интерактивная 
пчела. Здесь даже можно поговорить по душам с нейросетью по 
имени ВИКИ. 

Максимум полезной и познавательной информации ждёт де-
тей и родителей в павильоне № 57 (исторический парк «Россия 
– моя история»).

Открыты павильоны «Дом молодёжи» и «Первые в России – 
стране возможностей». Это сердце всей выставки, ключевые про-
странства, которые погрузят вас в возможности и достижения 
молодых россиян. 

На форуме ежедневно проходит около 500 экскурсий по 6 тема-
тическим маршрутам: общество, технологии, энергетика, искус-

Вообще, для знакомства посетителей форума «Россия» со всеми 
регионами нашей огромной страны, в которой жители одной её 
части лишь отдалённо знают об особенностях другой, организато-
ры подготовили весьма насыщенную программу. Помимо демон-
страции достижений, здесь проходят фестивали кино, кулинар-
ных традиций, показы одежды из переработанных материалов, 
масштабные флешмобы, концерты, ярмарки. Есть здесь и «Дом 
российской кухни», в котором гости выставки смогут попробовать 
различные традиционные национальные блюда страны. Для 
молодёжи выставка станет настоящим приключением. Для тех, 
кому интересны технологии, будет весьма познавательно посе-
тить павильон «Космос», где можно получить мастер-классы от 
космонавтов прямо с орбиты. Здесь есть и уникальная возмож-
ность полетать на вертолёте К-52, изучить импортозамещённый 
тепловоз, увидеть изнутри батискаф «Мир» и попробовать себя 
в качестве капитана российского лайнера МС-21 или пилота 
«Формулы-1» за рулём симулятора болида…

Молодое поколение придёт в восторг от прототипа современ-
ной деревни Ново-Простоквашино, где живут любимые герои. 

ство, экология и профессии. А также огромное ко-
личество интерактивных занятий и развлечений. 

Выставка, безусловно, впечатлит всех, а ко-
му-то вовсе запомнится на всю жизнь: на фо-
руме будут заключать настоящие браки. Все 
церемонии, которых ожидается более 40, будут 
открытыми, чтобы посетители могли увидеть 
национальные свадебные одежды, а также по-
грузиться в самобытную атмосферу националь-
ного торжества. Уже 10 ноября состоялось первое 
бракосочетание под названием «День космиче-
ского масштаба». В павильоне «Космонавтика 
и авиация» официальными супругами стали Александр и 

Алёна Андрейченко 
– амурчане, познако-
мившиеся на космо-
дроме Восточный. А 12 
ноября гости выстав-
ки наблюдали за на-
циональной свадьбой 
из Якутии. Героями 
красочного традици-
онного обряда стали 
режиссёр Владислав 

Фёдоров и актриса Жанна Ксенофонтова. Жених и невеста в 
честь торжественной церемонии надели национальные сва-
дебные одежды и украшения.

Наш сосед, читатель га-
зеты Александр Аринуш-
кин, также делится своими 
впечатлениями после посе-
щения форума: 

«За 7 часов мы не прошли, 
наверное, и четверти. Уни-
кальные, прекрасно офор-
мленные стенды для каждого 
региона России, со всевоз-
можной интерактивностью. 
“Камчатка” – один из инте-
реснейших стендов. У меня 
тут забавный диалог случил-
ся, закончившийся фразой: 
“Давай чуть позже созвоним-
ся. Я сейчас на Камчатке, у 
нас рассвет начинается”. 

«Давай чуть позже созвонимся. 
Я сейчас на Камчатке, у нас рассвет начинается»

Выставка по-настоящему 
огромная! Определённо, мы 
сюда приедем ещё раз. И, не-
смотря на масштабы, здесь до-
статочно поверхностно можно 
узнать о своей стране, потому 
что, если рассказывать под-
робно, площадей ВДНХ не 
хватит. И вот это начинаешь 
понимать как-то более глубо-
ко, а не как сухой факт: Рос-
сия – огромная страна!» 

Полное расписание 
всех мероприятий форума 

доступно на сайте .
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Зимняя сказка БАЙКАЛА
Планируя зимние путешествия по стране, стоит приглядеться и к озеру Байкал, так 
считает тележурналист-путешественник лександр унин.

Что такое Байкал? Это самое глубокое озеро на планете – раз. 
В нём больше всего пресной воды на планете – два. Омуль 
– три. Ну ещё и самый фотогеничный лёд. 

Путешествовать по Байкалу можно в любое время 
года, каждый сезон интересен по-своему. Однако 
имейте в виду: несмотря на обилие солнечных дней, 
не стоит полагать, что в Сибири вас ждёт черномор-
ский климат. Когда лучше поехать на Байкал, каж-
дый решает сам. 

Зима – время поклонников байкальского льда. И 
про упомянутую фотогеничность льда – не шутка. Про эту 
самую эффектную достопримечательность Байкала можно го-
ворить много и долго, с придыханием, восхищением и эпитета-
ми, что вполне заслуженно. Метровый байкальский лёд всегда 
выигрывает по количеству красивых снимков, сделанных тури-
стами в поездках по региону. Когда наступают холода, первыми 
сдаются прибрежные заливы, где вода покрывается льдом уже в 
октябре. Полностью озеро замерзает (или, как говорят местные 
жители, «встаёт») в середине зимы. И тогда к огромному катку 
невероятного тёмно-синего цвета до самого конца апреля тя-
нутся путешественники. Поэтому, если вы в раздумьях о месте 
встречи Нового года, самое время начинать интересоваться, бро-
нировать и точить коньки.

Модная ныне эзотерика утверждает, что в каждом водоёме 
есть свой дух. И уж коль природа создала на нашей земле такое 
масштабное и величественное озеро, то абсолютно логично, что 
Байкал издавна окружён всевозможными тайнами и легенда-
ми. Где-то на его берегах теряются следы золота Российской им-
перии, которое вывез в здешние края Колчак. 

Расположенный недалеко от берега безмятежный остров Оль-
хон тоже овеян мистикой: несколько раз в год подле него обра-
зуется очень сильный водоворот, вода в котором становится тём-
но-лиловой, а из глубины доносятся голоса и непонятные звуки. 
Здесь же, недалеко от Ольхона, в период туманов можно наблю-
дать миражи. В подëрнутом дымкой небе разворачиваются це-
лые картины. Про их загадочность сложено немало историй. Со-
гласно одной из них, в начале прошлого столетия у Ольхона над 
Байкалом появилась картина корабельного сражения. Позже 
выяснилось, что именно в те минуты легендарный крейсер 
«Варяг» вёл бой с противником.

Байкал всегда был привлекателен для путешественников. 
Ввиду известных обстоятельств, в последние годы туристиче-
ская инфраструктура развивается семимильными шагами: со-

здаются новые маршруты, улучшается качество сервиса, 
оптимизируется транспортное сообщение.

Взыскательным гостям тут тоже найдётся где 
остановиться. «Сибирская резиденция Лёд» (от 
40 тыс. руб. в сутки) – уединëнный отель пря-
мо на берегу озера, в который приезжают за 
релаксом и спокойствием. А заодно окунуться в 
молодильный чан и самоутвердиться собственным 
экосознанием – нативность окружающего сервиса к 
этому весьма располагает.

Или, скажем, «Вилла Байкал Престиж» (150 тыс. руб. с челове-
ка за сутки в новогодний период), которая встретит постояль-
цев личным 15-метровым бассейном, 5-метровым водопадом 
и невероятным видом на озеро. Для обожателей стилистики 

царских времён – гостевой 
дом «Царское Подворье» (от 
130 тыс. руб. за ночь), размах 
которого соответствует назва-
нию: теннисные корты, тир, 
бани и дощатые стены, пах-
нущие свежим лесом.

Голодным на Байкале 
остаться невозможно по опре-
делению, и уж тем более имен-
но тут можно насладиться 
свежайшим омулем. Его про-
мысел ведётся более двухсот 
лет. Мясо омуля вкусное, неж-

ное и очень питательное. 
Его тут коптят, жарят, 

вялят, варят уху, 
подмораживают и 
едят сырым. Ваку-
умная упаковка 
со свежевяленым 

или копчëным ому-
лем, купленная в 

местном магазинчике, 
легко перенесëт путь домой 
на радость вашим гостям, за-
шедшим послушать рассказ 
о том, как вы побывали на 
Байкале. 
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ШОУ «ВОЛШЕБНАЯ ЛАМПА АЛАДДИНА»

26 НОЯБРЯ ‖ 15:00 ‖ 0+
Уникальное сочетание известной арабской сказки, любимых с детст-
ва мелодий и полномасштабной цирковой шоу-программы. Вас ждёт 
захватывающая история с живым вокалом, юмором, известными 
персонажами и фантастической атмосферой настоящей сказки!

Билеты от 3 000 руб.
КЗ «Барвиха Luxury Village» 
barvikhaconcerthall.ru

MINECRAFT-ШОУ

10 ДЕКАБРЯ ‖ 17:00 ‖ 0+
Ростовые куклы, костюмы, оружие 
из игры, летающий гаст, огромные 
верстак и печь, звук и свет – всё 
это окунёт вас в атмосферу игры.

Билеты от от 3 000 руб.
КЗ «Барвиха Luxury Village» 
barvikhaconcerthall.ru

«СОЛЯРИС»
29–30 НОЯБРЯ ‖ 12+
Новый взгляд на одноимённый 
роман Станислава Лема за счёт 
использования современных 
технологий.

Билеты от 1 200 руб.
МДМ
mdmpalace.ru

  СПЕКТАКЛЬ   СКАЗКИ С МУЗЫКОЙ   ШОУ

«СКАЗКА 
О ЦАРЕ САЛТАНЕ»

26 НОЯБРЯ ‖ 14:00 ‖ 6+
Представление, в котором объеди-
нены игра актёров, музыка, искус-
ство песочной анимации и эбру.
Билеты от 999 руб.
Киноцентр «Октябрь»
skazkismuzikoy.ru

«РУСАЛОЧКА»

с 29 ДЕКАБРЯ ‖ 0+
Яна Рудковская и Евгений 
Плющенко представляют новое 
новогоднее шоу на льду. 

Билеты от 500 руб.
«ВТБ Арена»
vtb-arena.com

«ЁЛКА ТЕЛЕКАНАЛА 
«КАРУСЕЛЬ»

с 23 ДЕКАБРЯ ‖ 0+
Завораживающие трюки, 
смех и приключения!

Билеты от 750 руб.
Crocus City Hall
7-raduga.ru

ПРИКЛЮЧЕНИЕ 
БАБЫ-ЯГИ

17 ДЕКАБРЯ ‖16:00 ‖ 0+
Цирковое шоу о персонаже русско-
го фольклора – Бабе-Яге.

Билеты от 7 500 руб.
Pride Wellness Club, Жуковка XXI
club-pride.com

«ВЕЧЕРА НА ХУТОРЕ»

с 23 ДЕКАБРЯ ‖ 0+
Долгожданное красочное ново-
годнее ледовое представление 
Татьяны Навки.

Билеты от 1 500 руб.
ДС «Мегаспорт»
navka.show

«ТАЙНА СТАРОГО ЗЕРКАЛА»

с 23 ДЕКАБРЯ ‖ 0+
Красочное музыкальное представ-
ление для детей и взрослых.

Билеты от 600 руб.
Зал Церковных Соборов Храма 
Христа Спасителя
fxxc.ru

Шоу и театральные постановки

НОВОГОДНИЕ ЁЛКИ НЕ ЗА ГОРАМИ!

В парках и музеях

«ТВОРИМ С ПРИРОДОЙ»

25 НОЯБРЯ ‖ 11:00 ‖ 6+
Вы научитесь мастерить симпатич-
ные поделки из листьев, цветов, 
веточек, шишек и др. природного 
материала.

Билеты 300 руб.
Парк «Захарово»
zakharovopark.ru

«ЗНАМЕНИТЫЕ 
ДРАГОЦЕННОСТИ 
КНЯЗЕЙ ЮСУПОВЫХ»

25 НОЯБРЯ ‖ 15:00 ‖ 0+

Лекция о судьбе драгоценностей. 

Вход свободный
Музей-заповедник «Архангельское»
arhangelskoe.su

  ЛЕКЦИЯ

РАЗВЛЕКАТЕЛЬНАЯ 
ПРОГРАММА
НОЯБРЬ
Весёлые игры с Бабой-ягой, 
настольные игры, квесты, 
кукольный театр.

Вход свободный 
Парк «Раздолье»
odinparki.ru

ОСЕННЯЯ ПРОГРАММА

НОЯБРЬ
Для гостей парка – детская секция 
ОФП, тренировки по технике бега, 
настольные игры «Мафия».

Вход свободный 
Одинцовский парк спорта, 
культуры и отдыха
park-1.ru

«РОССИЯ»
ДО 12 АПРЕЛЯ ‖ 0+ 
Масштабная экспозиция важней-
ших достижений нашей огромной 
многонациональной страны, 
собранных на одной площадке.

Вход свободный
ВДНХ
russia.ru

МЕЖДУНАРОДНАЯ 
ВЫСТАВКА-ФОРУМ   МАСТЕР-КЛАСС
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НИКОЛАЙ НОСКОВ

25 НОЯБРЯ ‖ 19:00 ‖ 12+
Чарующие песни, атмосфера 
благости и гармонии и широкий 
спектр приятных эмоций ждут 
зрителей концерта.

Билеты от 8 000 руб.
КЗ «Барвиха Luxury Village» 
barvikhaconcerthall.ru

НОГГАНО

16 ДЕКАБРЯ ‖ 20:00 ‖ 18+
Большой концерт Ноггано – это 
живой звук, новые треки и песни 
из предыдущих альбомов испол-
нителя.

Билеты от 10 000 руб.
КЗ «Барвиха Luxury Village» 
barvikhaconcerthall.ru

EMIN

10 ДЕКАБРЯ ‖ 19:00 ‖ 6+
Большой сольный концерт в Москве – на сцене Crocus City Hall. 
Артист представит новую музыкальную программу, в трек-лист кото-
рой войдут песни из будущего англоязычного альбома. Также звёзд-
ный исполнитель порадует поклонников уже полюбившимися хитами.

Билеты от 1 800 руб.
Crocus City Hall 
crocus-hall.ru

SATI ETHNICA 

23 НОЯБРЯ ‖ 20:00 ‖ 16+
SATI приглашает на концерт, 
который станет более глубоким 
совместным опытом для музыкан-
тов и слушателей.

Билеты от 2 500 руб.
Crocus City Hall 
crocus-hall.ru

 Концерты

ИГОРЬ НИКОЛАЕВ

26 НОЯБРЯ ‖18:00 ‖ 6+
На концерте гости услышат все 
хиты и шлягеры разных лет, 
а также новые композиции.

Билеты 2 000 руб.
Vegas City Hall
vegas-hall.ru

ИВАНУШКИ 
INTERNATIONAL

30 НОЯБРЯ, 1 ДЕКАБРЯ ‖ 6+
В программе хиты – ниточки 
между прошлым и настоящим. 

Билеты от 2 100 руб.
Crocus City Hall 
crocus-hall.ru

МИХАИЛ ШУФУТИНСКИЙ

22 ДЕКАБРЯ ‖ 20:00 ‖ 12+
Зрителей традиционно ожидает 
море драйва, хиты, а также неве-
роятное шоу.

Билеты от 15 000 руб.
КЗ «Барвиха Luxury Village» 
barvikhaconcerthall.ru

БАСТА. 
НОВОГОДНИЙ КОНЦЕРТ

23 ДЕКАБРЯ ‖ 20:00 ‖16+
Василий Вакуленко выступит со 
специальной живой программой. 

Билеты от 20 000 руб. 
КЗ «Барвиха Luxury Village» 
barvikhaconcerthall.ru

«85 ЛЕТ ВЛАДИМИРУ 
ВЫСОЦКОМУ»

3 ДЕКАБРЯ ‖ 19:00 ‖ 6+
В концерте примут участие звёзды 
российской эстрады. 

Билеты от 2 300 руб.
Crocus City Hall 
crocus-hall.ru

  ВЫБОР РЕДАКЦИИ

Кино, программы

Х/Ф «ЧЕЛОВЕК 
НИОТКУДА»
В НОЯБРЕ ‖ 12+
Фильм о космонавте, переме-
стившемся из 1960 года во время 
аварии на станции в 2023 год…

Билеты от 610 руб.
«Киномакс Рига-Молл»
kinomax.ru

М/Ф «ЛАБИРИНТ», 1971

26 НОЯБРЯ ‖ 12:00 ‖ 6+
Из мультфильма дети узнают 
всё о мифе, героем которого 
стал Тесей – сын афинского царя 
Эгея.

Вход свободный
Музей-заповедник «Архангельское»
arhangelskoe.su

Х/Ф «ДВОРЕЦ»

26 НОЯБРЯ ‖ 20:00 ‖ 18+
Сатирическая новогодняя комедия 
с Микки Рурком и Александром 
Петровым от легендарного режис-
сёра Романа Полански.

Билеты от 2 000 руб.
КЗ «Барвиха Luxury Village» 
barvikhaconcerthall.ru

Х/Ф «ПИКОВАЯ ДАМА» 

30 НОЯБРЯ ‖ 19:30 ‖ 12+
Оригинальное прочтение, сов-
ременный сценический язык и 
невероятная любовь к Чайков-
скому. 

Билеты от 280 руб.
ТК «Vegas Крокус Сити»
karofilm.ru

М/Ф «КРЫЛАТАЯ 
ИСТОРИЯ» 
В НОЯБРЕ ‖ 6+
Мультфильм об увлекательном 
и захватывающем  путешествии 
необычного мотылька Патрика.

Билеты от 610 руб.
«Киномакс Рига-Молл»
kinomax.ru

  СПЕЦИАЛЬНЫЙ ПОКАЗ






